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Som Sant Joan
uEl Ayuntamiento de Sant Joan 
d’Alacant ha aprobado en un 
pleno extraordinario destinar 
5.677.911,65 euros procedentes 
del remanente de tesorería para 
gastos generales e inversiones 
en diferentes áreas municipales. 
Esta cantidad se obtiene gracias 
al superávit del Presupuesto de 
2022, cuya liquidación ha arrojado 
un remanente de 11.323.596,86 
euros. La propuesta llevada al 
pleno por el alcalde y concejal 
de Hacienda, Santiago Román, 
fue aprobada por los componen-
tes del equipo de Gobierno (Cs y 
PP), a los que se unieron los edi-
les del PSOE, por lo que en total 
se sumaron 17 votos a favor. Por 
su parte, Compromís y Vox se 
abstuvieron.
Con este paso adelante se cu-
bren presupuestariamente diver-
sas actuaciones que estaban a la 
espera de obtener financiación, 
como es el caso de la mejora del 
mantenimiento de jardines y zo-
nas verdes (629.078 €), la mejora 
de la limpieza viaria (324.386 €), 
la recogida de residuos sólidos 
urbanos (193.277 €) o la limpie-
za de edificios públicos (294.549 
€). Otro asunto esperado desde 
hace tiempo es el protocolo de 
actuación de Policía Local, donde 
se incluye la productividad desti-
nada a los agentes de la Policía 
Local por servicios extraordina-
rios (283.310 €).
En opinión del alcalde y concejal 
de Hacienda, Santiago Román, 
“todas estas inversiones se pue-
den acometer al mantener la 
línea progresiva de gestión eco-
nómica, puesta en marcha hace 
unos años, lo que nos permite 
contar con un ayuntamiento sa-
neado. Con un superávit de 11 
millones de euros, puedes desti-
nar perfectamente más de 5 mi-
llones a inversiones, porque las 
arcas municipales no se van a 
resentir. Ahora el objetivo es po-
ner en marcha estas inversiones 

lo antes posible, para que se con-
viertan de inmediato en mejores 
servicios e instalaciones para dis-
frute de la ciudadanía”; ha seña-
lado el alcalde de Sant Joan.
 También se ha dotado de partida 
económica la parte correspon-
diente al ayuntamiento que debe 
aportar para sufragar las obras 
incluidas en el Plan Planifica de 
la Diputación de Alicante, como 
es el caso de la retirada de la me-
diana en la Avenida Miguel Her-
nández (antigua N-332), el acon-
dicionamiento de la cubierta de la 
autovía (14.119 €) o la rehabilita-
ció parcial del antiguo IES Lloixa 
(62.898 €). Para la reposición de 
aceras y calzadas se dedican 
102.000 euros. También se des-
tina una aportación de 294.447 
euros para desarrollar el PAI Nou 
Nazareth, y otros 80.000 euros 
para estudios y trabajos técnicos 
de Urbanismo.

Cultura y Fiestas
En Cultura, se destinan diversas 
inversiones para la sonorización 
(48.000 €) y el mobiliario (37.000 
€) de la Casa de Cultura, En 
materia de Fiestas, se dota de 
presupuesto distintos convenios 
con entidades festeras, como la 
Junta de Penyes Cristo de la Paz 
(130.000 €), o para instalar la ilu-
minación extraordinaria de fies-
tas, dotada con 180.000 euros, o 
realizar espectáculos de fuegos 
artificiales (100.000 €).
En Servicios Sociales, se dota 
de presupuesto el Programa 
Convenio de la Conselleria para 
ampliar la plantilla de trabaja-
dores (70.000 €) y se destinan 
170.000 euros para ampliar las 
dependencias de Servicios So-
ciales, con el acondicionamiento 
de unos locales colindantes a las 
actuales instalaciones. Tras una 
negociación con el propietario, se 
ha conseguido ahorrar 100.000 
euros sobre el presupuesto inicial 
que el propietario de estos loca-
les solicitó al ayuntamiento.

Sant Joan destina 5,6 millones de euros
obtenidos del superávit de 2022 a inversiones
en todas las áreas municipales

Pleno de Sant Joan

Som Sant Joan
u En el pasado pleno ordinario del mes de febrero 
celebrado ayer en el Ayuntamiento de Sant Joan se 
aprobó la clasificación de las ofertas para el nuevo 
contrato de mantenimiento y conservación de zonas 
verdes de Sant Joan. El concejal del área, José Luis 
Olcina detalló el total de 7 empresas que se han pre-
sentado para este contrato y comentó que la primera 
y adjudicataria del contrato será «Actua», seguida de 
STV Gestión, FCC Medio Ambiente, UTE Geamur 
Acuambiente, Agricultores de la Vega de Valencia, 
Paisajistas del Mediterráneo y Audeca. Olcina ha 
reconocido que «ha sido un trabajo muy costoso y 
laborioso» y ha querido agradecer el trabajo de los 
técnicos del ayuntamiento. El propio edil ha asegura-
do que esperan que para el próximo mes de abril ya 
se pueda poner en marcha este nuevo servicio.

Desde VOX, su portavoz, Gema Aleman ha afeado 
al equipo de gobierno que «donde están los presu-
puestos de 2023»
Por parte del PSOE, su portavoz Esther Donate ha 
preguntado, en la línea de la portavoz de VOX, por 
el presupuesto de 2023 o por las modificaciones de 
crédito que cubrirán el contrato.
Javier Yebes ha declarado que se ha puesto el pri-
mer paso definitivo para resolver un problema que se 
lleva arrastrando desde hace mucho tiempo.
Por su parte, el alcalde Santiago Román ha re-
cordado que «hemos hecho una contratación que 
muchos venían pidiendo durante muchos años, lo 
hemos mejorado, dándole más presupuesto, más 
personal y con este contrato los jardines y parques 
de Sant Joan gozaran del mantenimiento que real-
mente merecen.

Primer paso para que Sant Joan tenga contrato de mantenimiento de zonas verdes

Som Sant Joan
u La Conselleria de Educación ya 
tiene en su poder las peticiones en 
materia educativa que requiere el 
municipio de Sant Joan d’Alacant. 
El alcalde de Sant Joan, Santiago 
Román, y el concejal de Educa-
ción, Javier Yebes, mantuvieron 
ayer una reunión en sede de la 
Dirección Territorial de Educación, 
donde trasmitieron de manera per-
sonal al director territorial de Edu-
cación, David Vento, las necesida-
des en materia de infraestructuras 
para dar respuesta a la demanda 
educativa actual y futura de Sant 
Joan. El edil y el alcalde entrega-
ron las peticiones que, a criterio 
del Ayuntamiento y del Consejo 
Escolar Municipal, podrán atender 
el crecimiento poblacional previsto 
para los próximos 10 años.
En opinión del concejal de Educa-
ción, Javier Yebes, “el encuentro 
ha resultado muy positivo ya que 
el compromiso de la reunión ha 
sido que, tras un informe de nece-
sidades y justificación, se traslada 
la petición de construir un cuarto 
colegio de dos líneas y no de una 
línea como se estaba planteando. 
Este cambio, según nos han co-
mentado, es perfectamente viable 
ya que todavía no se había iniciado 
nada en la Conselleria y, por tanto, 
se puede cambiar a la necesidad 
real planteada en el último Consejo 
Escolar Municipal”, ha asegurado 

el edil. Para el alcalde, Santiago 
Román, “la propia Conselleria nos 
confirmó que colegios con 3 líneas 
son muy inusuales, como tampoco 
es muy usual que se construyan 
colegios de una línea. Por tanto, 
nos reafirmamos en que el cuar-
to colegio de Sant Joan tiene que 
ser de 2 líneas y no de 1 como se 
había propuesto por la anterior con-
cejala de Educación”, ha añadido 
el alcalde.  La solicitud lanzada el 
pasado 9 de febrero por el Consejo 
Escolar Municipal, entregada ayer 
en Dirección Territorial de Educa-
ción y enviada también por carta a 
la consellera de Educación, Raquel 
Tamarit, refleja la realidad del mu-
nicipio “en el que actualmente, los 
tres colegios públicos de educación 
Primaria, de dos líneas cada uno, y 
el colegio concertado de una línea, 
están con la ratio completa en cada 
aula. Tanto es así, que 5 cursos 
están con una línea de más repar-
tidos entre los 3 colegios públicos. 
Esto mismo sucede con los cursos 
de Educación Secundaria Obliga-
toria, donde entre los dos institutos 
están asumiendo una línea extra”.
Además, el municipio está en 
continuo crecimiento, a lo que se 
suma la zona de expansión Nou 
Nazareth, “dónde se prevé que va-
rios niños y niñas se incorporen a 
nuestros centros educativos en los 
próximos años”.
Por otro lado, el CEIP Cristo de la 

Paz está dividido en dos ubicacio-
nes distintas, con edificios separa-
dos para Infantil y Primaria, “con la 
consiguiente dificultad que conlleva 
para algunas familias que tienen 
hijos o hijas en las dos dependen-
cias. Además, el centro de primaria 
está situado en un edifico en el 
centro del municipio que tiene muy 
limitado el espacio, y esto conlleva 
a no tener los espacios suficientes 
para poder desarrollar con norma-
lidad algunos servicios como, por 
ejemplo, el comedor, en el que al-
gunos grupos tienen que comer en 
sus aulas”.
“Estas líneas de más que se están 
creando en los últimos años -pro-
sigue el escrito-, ha llevado a te-
ner que aumentar las líneas en la 
ESO en los dos IES del municipio, 
el Lloixa y el Luis García Berlanga, 
superando, además, las ratios es-
tablecidas”. Ante esta situación el 
Consejo Escolar Municipal acordó 
solicitar a la Conselleria lo siguiente:
-Creación de un nuevo centro edu-
cativo de Infantil y Primaria de 2 
líneas para cubrir las necesidades 
que tiene actualmente el municipio 
y en previsión del crecimiento visto 
para los 10 próximos años.
-Un nuevo centro CEIP Cristo de 
la Paz, donde se unifique Infantil y 
Primaria, ya que actualmente se en-
cuentra dividido en dos ubicaciones 
distintas y con el espacio suficiente 
para poder ofertar todas las activida-
des con la calidad suficiente.
-Un nuevo instituto de Secundaria, 
porque los dos centros en la actua-
lidad no pueden asumir a todo el 
alumnado del municipio, superan-
do las ratios establecidas y asu-
miendo líneas extras.
Javier Yebes confía en que la Con-
selleria de Educación “tenga en 
consideración la necesidad actual 
de Sant Joan d’Alacant y podamos 
iniciar los trámites necesarios para 
la creación de los centros educati-
vos necesarios para que el alum-
nado pueda seguir disfrutando de 
su derecho a la educación en las 
mejores condiciones”, ha añadido.

Sant Joan traslada a la Conselleria de Educación 
la petición de un cuarto colegio con dos líneas para 
atender el futuro crecimiento del municipio

Reunión del alcalde Santiago Román y el concejal de Educa-
ción Javier Yebes con la delegación territorial de educación

Som Sant Joan
u¿Qué le parece todo lo que ya se ha reali-
zado con motivo del 8M en Sant Joan? Con 
el programa que hemos preparado este año 
hemos pretendido, en primer lugar, dar mayor 
visibilidad y empoderamiento a las mujeres 
de todas las edades a través de actividades 
muy variadas que han tenido una muy buena 
respuesta por parte de la ciudadanía. Muchos 
de estos encuentros han sido claves para ma-
nifestar libremente la voluntad mayoritaria de 
trabajar por la igualdad real entre hombres y 
mujeres desde todos los ámbitos. 

¿Cómo se han ido desarrollando todos 
los actos? Estoy muy agradecida por la alta 
participación lograda y por la implicación y 
compromiso demostrada por la ciudadanía 
de Sant Joan con los objetivos del 8M. Quiero 
dar las gracias a la técnica de la Concejalía de 
Igualdad, así como a la técnica de Sanidad, 
por la implicación y dedicación en su trabajo 
de ambas. Muchas de las propuestas han te-
nido como finalidad plantear un diálogo abier-
to, pero también ha habido un espacio para 
las actividades de índole formativo y cultural, 
con conciertos, teatro, exposiciones, música, 
danza y un espacio para el cine con el que 
concluimos la programación el 22 de marzo. 
Seguimos utilizando las artes escénicas como 
herramientas educadoras en la promoción 
de la igualdad. Ha sido una suerte contar con 
la participación de artistas muy reconocidos 
como las bailarinas Asun Noales y Federica 
Fasano, el músico y compositor Rubén Mar-
tínez (intérpretes del espectáculo de danza  
‘Delicatesen’ que disfrutamos el 17 de marzo); 
la actriz y directora Mabel Lozano (ganadora 
del Premio Goya al mejor documental ‘Biogra-
fía del cadáver de una mujer’, programado el 
22 de marzo); la soprano, María Reina Nava-
rro y la pianista Gloria Revert (creadoras del 
recital ‘Compositoras Modernas’ ofrecido el 8 
de marzo) o el grupo Maracaibo Teatro (que 
el 2 de marzo pusieron en escena la obra 
‘Mamá Mía’, repleta de monólogos contra el 
machismo). Un grupo de artistas de primera 
categoría que han ayudado a enriquecer la 
programación dedicada al Día Internacional 
de la Mujer.

En el último pleno se aprobó el primer Plan 
de Igualdad del personal del Ayuntamien-
to de Sant Joan. ¿En qué consiste? El II 
Plan de Igualdad para la ciudadanía es uno 
de los objetivos que nos marcamos al inicio 
del presente mandato municipal, como tam-
bién el Plan de Igualdad para el personal del 
Ayuntamiento de Sant Joan ratificado recien-
temente. Este último está basado en cuatro 
principios que son universalidad, participación 
y colaboración entre servicios o departamen-
tos, transversalidad y acción preventiva. La 
finalidad es que se extienda su aplicación a 
diez áreas de intervención con la implicación 
de todas las concejalías. Es un plan ambicioso 
que no se queda en los planteamientos teóri-
cos. Hay 138 acciones y medidas para lograr 
que sea una realidad muy pronto y también 
mecanismos para garantizar un seguimiento 
y evaluación. Con esta propuesta cambiará 
la dinámica de funcionamiento de esta institu-

ción en beneficio de los propios trabajadores y 
trabajadoras y del servicio que se presta a los 
vecinos y vecinas de Sant Joan. 

Además del plan de igualdad, ¿Qué se 
puede hacer desde los ayuntamientos 
para fomentar aún más esa igualdad? Por 
nuestra parte, además de este plan dirigido a 
la plantilla municipal, vamos a seguir dando 
cumplimiento al II Plan de Ciudadanía 2021-
2025. Son planes ambiciosos que abarcan 
muchas áreas, objetivos y, sobre todo, medi-
das. 
El objetivo es seguir utilizando todos los me-
dios posibles para seguir trabajando en la 
educación, promoción y desarrollo de la igual-
dad real entre mujeres y hombres, y seguir 
trabajando desde un planteamiento preven-
tivo hacia cualquier tipo de violencia hacia la 
mujer. Principalmente, nos preocupan las más 
jóvenes por eso nuestras campañas de este 
tipo van dirigidas a las más jóvenes y especial-
mente contra la violencia sexual. 

¿Cómo describiría el trabajo que se hace 
desde la Concejalía de Igualdad? A parte 
de todo lo dicho, se puede comprobar que se 
trata de un trabajo muy amplio y  constante 
en el que me gustaría destacar como vamos 
mejorando el principio de transversalidad que 
guía nuestra acción. Tocamos todas las áreas 
de un modo u otro.  Tienen que seguir impli-
cándose todas las áreas municipales en el 
desarrollo y promoción de la igualdad entre 
mujeres y hombres. Este pasado año 2022, 
por poner un ejemplo, la igualdad entraba en 
el área de deportes más que nunca.  El Plan 
Corresponsables ha permitido en esta área 

no sólo la mejora en la conciliación de la vida 
familiar, personal y laboral de las familias am-
pliando horarios, ofreciendo actividades con 
perspectiva de género, sino trabajando de for-
ma coordinada y transversal. 

En los presupuestos de 2022, las inversio-
nes en Igualdad eran altas, ¿Cómo se ha 
aprovechado toda esta inversión? Princi-
palmente, destacaría la amplia programación 
que ofrecemos sobre coeducación en pre-
vención y violencia de género en los centros 
educativos, junto con el resto de los talleres y 
actividades que desarrollan la igualdad entre 
mujeres y hombres. Los puntos violeta que se 
instalan en las fiestas para informar, sensibi-
lizar y prevenir las agresiones sexuales.  La 
financiación dirigida a ir cumpliendo con las 
medidas previstas en el II plan de igualdad di-
rigido a la ciudadanía. El apoyo a las mujeres 
que participan desde el asociacionismo para 
que sigan promoviendo actividades. Las ac-
ciones coordinadas y desarrolladas para me-
jorar la conciliación de la vida familiar, personal 
y laboral. 
Tengo que recordar y señalar también la fi-
nanciación que recibimos a nivel estatal con el 
Pacto de Estado, y el plan Corresponsables. 
Junto con el resto de subvenciones a nivel au-
tonómico y provincial que gestionamos desde 
la Concejalía de Igualdad. 
En materia de Sanidad, estamos trabajando 
para sacar adelante el servicio de enfermería 
promotora de salud en el entorno escolar. La 
prestación de esta labor se plantea como un 
servicio dependiente de la Concejalía de Sa-
nidad, se realizará bajo la supervisión y en 
coordinación con la Técnico en Acción Social 

de la UPCCA, y consistirá en la ejecución de 
acciones encaminadas a desarrollar progra-
mas de Educación para la Salud en la Comu-
nidad Educativa. Sus intervenciones deberán 
contemplar como básicos y prioritarios los si-
guientes ámbitos de intervención: prevención 
escolar, familiar y comunitaria.
La existencia de un profesional enfermero/a 
dependiente de la Concejalía de Sanidad, se 
ubicaría en un equipo interdisciplinar formado 
por Técnica en Acción Social y de Prevención 
de Adicciones (UPCCA), el/la Graduado en 
Enfermería, y con una estrecha coordinación 
con la Concejalía de Educación y los Centros 
Educativos locales.
La Concejalía de Sanidad dispone de crédito 
presupuestario para implementar el Servicio 
de Enfermería Promotora de Salud, y con-
templa realizar las gestiones oportunas con 
la Consellería de Sanidad Universal y Salud 
Pública para llevar a cabo actuaciones com-
plementarias que eviten el solapamiento de 
servicios y programas.

En el apartado de Sanidad, está en con-
versaciones para que Sant Joan tenga 
un punto de atención continuada, ¿Cómo 
avanzan? El pasado mes de septiembre, 
después de mucho insistir, conseguí que la 
Conselleria de Sanidad escuchara las deman-
das en materia sanitaria que reclama Sant 
Joan desde hace años. En ese encuentro, 
trasladé a la directora general de Asistencia 
Sanitaria que el Punto de Atención Continua-
da (PAC) tenía que volver a nuestro centro de 
salud. En el año 2000 el servicio se trasladó 
temporalmente a Mutxamel y nunca volvió al 
Centro de Salud de Sant Joan. Esta medida 
permitiría que nuestros vecinos, muchos de 
ellos mayores, no tendrían que moverse de su 
municipio para poder ser atendidos de urgen-
cia. Del mismo modo, se evitaría colapsar las 
Urgencias del Hospital con casos que pueden 
solucionarse a nivel local de una manera más 
rápida. De esa reunión surgió el compromiso 
de la directora general de estudiar todos los 
temas planteados. Han pasado más de 4 me-
ses y confío, por el bien del municipio, en que 
ese compromiso se traduzca, lo antes posible, 
en hechos concretos. Yo seguiré trabajando 
en esa dirección. No pararé hasta que des-
de la Conselleria de Sanidad lo entienda y se 
comporte como debe con Sant Joan. 

Por último, un mensaje para las mujeres 
de Sant Joan.  Desde la Concejalía de Igual-
dad trabajamos codo con codo con numero-
sas asociaciones, colectivos y con la comuni-
dad educativa, con la puerta abierta siempre 
para escuchar a cualquier persona que quiera 
compartir con nosotras y nosotros sus proble-
mas e inquietudes.  En estos momentos de 
cambios en los que, pasito a pasito, vamos 
consiguiendo avances, desde las institucio-
nes debemos trasladar un mensaje de con-
ciliación y empoderamiento. Solo a través de 
la unión podremos avanzar en el camino ha-
cia la igualdad real entre hombres y mujeres. 
Queda mucho por hacer pero eso no debe 
desalentarnos, al contrario, solo perseverando 
y superando nuestras diferencias podremos 
mejorar como personas y como sociedad.

Entrevista a Julia Parra, concejala de Igualdad y Sanidad de Sant Joan

“Solo a través de la unión podremos avanzar en el camino 
hacia la igualdad real entre hombres y mujeres”

lDamos un repaso a todo lo que tiene que ver con la Igual-
dad en Sant Joan junto a Julia Parra, concejala de Igualdad 
del municipio, además también tratamos algunos temas de 
sus concejalías como la de Sanidad.

Julia Parra, concejala de Igualdad y Sanidad de Sant Joan



Som Sant Joan
uSant Joan aprobó en el pasa-
do pleno de febrero el primer Plan 
de Igualdad para trabajadores del 
Ayuntamiento. El punto salió ade-
lante con los votos a favor de todos 
los grupos políticos menos VOX.
La edil de Igualdad, Julia Parra se-
ñaló que dos de los objetivos que 
se marcaron desde la concejalía 
al inicio de la legislatura era sacar 
adelante el segundo Plan de Igual-
dad para la ciudadanía y aprobar el 
primer Plan de Igualdad para traba-
jadores del ayuntamiento.
«El plan está basado en cuatro 
ejes como son la universalidad, 
participación y colaboración entre 
servicios, transversalidad y acción 
preventiva» comentó Parra.
Además, apuntó que los objetivos 
de este plan estaban divididos en 

diez áreas de intervención como 
son la selección, contratación y 
acceso, clasificación profesional, 
promoción profesional, formación 
y sensibilización, ejercicio de con-
ciliación, retribuciones, violencia de 
género, prevención del acoso se-
xual, salud laboral y comunicación 
institucional.
«Es un plan muy ambicioso con 
138 medidas en total, que cuenta 
con mecanismos para llevar segui-
miento» termina diciendo Parra.
Algunos datos que recoge el Plan 
de Igualdad y que Javier Yebes qui-
so poner en valor han sido que el 
82% de los hombres que trabajan 
en el ayuntamiento tienen una rela-
ción laboral estable con el ayunta-
miento, en las mujeres, el porcenta-
je baja al 60%. Otro dato que el edil 
del Partido Popular quiso recalcar 

es el salario; el 28% de las traba-
jadoras del ayuntamiento están en 
un salario entorno a los 10.000 a 
20.000€ anuales, en el caso de los 
hombres baja al 15%. «Solo con 
estos dos pequeños datos, creo 
que este plan era necesario y ur-
gente» termina diciendo Yebes.
Desde el PSOE, su portavoz Esther 
Donate quiso felicitar la puesta en 
marcha de medidas que van a pro-
mover las medidas de igualdad y el 
trabajo desarrollado por el área y 
destacó las campañas de difusión 
en los derechos de conciliación la-
boral o la regulación de horas ex-
traordinarias.
Para VOX Sant Joan, este tipo de 
planes suponían una discrimina-
ción y un menosprecio a la figura 
de la mujer dado que la colocaban 
de facto como un ser débil e inca-

paz de conseguir por sí misma un 
puesto de trabajo al establecerse 
esa promoción y presencia equili-
brada de hombres y mujeres en los 
órganos de selección y valoración 

bajo la perspectiva de género y 
cuotas de igualdad, en vez de pri-
mar la calificación, cualificación, el 
mérito y el esfuerzo u otras condi-
ciones intrínsecas de cada uno.

Semana Santa 2023
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8 de marzo Día Internacional de la Mujer
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Sant Joan aprueba el I Plan de Igualdad para trabajadores del ayuntamiento

Fachada del ayuntamiento de Sant Joan

Som Sant Joan
u El CEIP Lo Romero nos tiene 
acostumbrados a celebrar todas 
las reivindicaciones y el 8M no iba 
a ser menos.
Este año se han centrado en la 
mujer en la danza y la música 
y para ello programaron duran-
te todo el día talleres desde los 
más pequeños con laudes, y 

ballets hasta los más mayores 
como también ballets. Además 
pudieron contar con la colabo-
ración de cuatro integrantes de 
la SM La Paz de Sant Joan que 
interpretaron varias piezas de 
autores conocidos como Mozart 
para su público, en este caso, 
los alumnos de quinto y sexto 
del centro.

El CEIP Lo Romero celebra el 8M poniendo el 
acento en la mujer en la danza y la música

Dos integrantes de la SM La Paz en una de sus actuaciones en 
el colegio Lo Romero

Sant Joan d’Alacant celebra el 
8M con cultura y coeducación

Som Sant Joan
uLa programación dedicada a conmemorar el Día 
de la Mujer en Sant Joan comenzó el 2 de marzo, en 
el auditorio de la Casa de Cultura, con el espectáculo 

‘Mamá mía’, de Maracaibo Teatro. En el vestíbulo de 
la Casa de Cultura, hasta el 10 marzo se pudo visitar 
la exposición ‘Geógrafas y ciencia’, de la Universidad 
de Alicante, sobre la que se basó la charla del día 13, 
titulada ‘Intrépidas, geógrafas y aventureras’, impartida 
por Ascensión Padilla, profesora titular de la UA, en la 
Casa de las Asociaciones (C/ del Mercat, 23). Del 3 al 
12 de marzo, la Casa de Cultura acogió otra exposi-
ción, ‘La abstracción tiene nombre de mujer’.
Para el miércoles 8 de marzo se prepararon varias ac-
tividades. A las 12:00, en el salón de actos del Centro 
de Mayores, la concejalía de Mayores presentó la ex-
posición ‘Mujeres en primer plano’, una muestra foto-
gráfica con las mujeres que participan en los distintos 
talleres del centro. En ese mismo acto, se llevó a cabo 
una disertación sobre el papel de la mujer en la vida 
cotidiana.
Para la tarde del día 8, la Concejalía de Igualdad pro-
gramó dos actos. A las 18:00 horas, en la Casa de las 
Asociaciones tuvo lugar la charla organizada por la 
Asociación de Amas de Casa, bajo el título ‘Aquí y aho-
ra. Mujer y salud’, ofrecida por la psicóloga-pedagoga, 
Paca Ayza. Y a las 19:30 horas, en el Auditorio ‘Antonio 
Gil’ de la Casa de Cultura, el acto institucional organi-
zado con motivo del 8 de marzo, donde se realizará la 
lectura pública de la Declaración Institucional del Día 
de la Mujer, acompañada del concierto ‘Compositoras 
modernas’, a cargo de la soprano, Mª Reina Navarro, y 
la pianista, Gloria Revert.

Santiago Román, alcalde de Sant Joan en la 
lectura de la declaración institucional

Arranca el III Ciclo de Música Sacra con el pianista Jesús Gómez y la soprano Teresa Albero

Som Sant Joan
uLa Sociedad Musical La Paz, 
en colaboración con la parroquia 
San Juan Bautista y la Junta Ma-

yor de Cofradías y Hermanda-
des de la Semana Santa de Sant 
Joan d’Alacant, vuelve a organi-
zar este año la cobertura musical 

a los actos de la Semana Santa.
La Paz, con la colaboración de 
la concejalía de cultura del ayun-
tamiento de Sant Joan organiza 

el tercer ciclo de música sacra 
«San Juan Bautista» con tres 
conciertos de alto nivel artístico.
El sábado 4 de marzo a las 20h, 
en la parroquia San Juan Bau-
tista y con entrada libre, arrancó 
el ciclo con un concierto de voz 
a cargo de la soprano Teresa 
Albero, Premio Internacional 
Palau de la Música de Valencia, 
acompañada al piano por Jesús 
Gómez, catedrático de piano y 
vicedirector del Conservatorio 
Superior de Música ‘Óscar Es-
pla’ de Alicante que el año pa-
sado recibió el premio a la mejor 
investigación musical en la I Edi-
ción de los Premios Sois Cultura 
Musical convocado por el área 
de cultura de la Diputación de 
Alicante.
Continuó el sábado 18, tam-
bién con entrada libre limitado 
al aforo de la parroquia, con un 
concierto de marimba a cargo 

de Amparo Espinós, músico 
local y profesora de la Escuela 
de Música Maestro Climent de 
la Sociedad Musical La Paz, 
que también tendrá lugar a las 
20h30 tras el pregón de la Se-
mana Santa, a cargo del reve-
rendo D. Rubén Lillo Lillo, y en 
el que también actuará un grupo 
de cámara de la Sociedad Musi-
cal La Paz.
El sábado 01 de abril a las 21h 
cerrará el ciclo, también en la pa-
rroquia la Coral de Voces Blan-
cas ‘Ciudad de Jijona’ dirigida 
por Vicente Pla Candela quien 
ofrecerá el programa «Cantos y 
poemas de la Pasión» en el que 
también actuarán una selección 
de músicos de la banda de músi-
ca de la Asociación Artístico Mu-
sical El Trabajo de Xixona.
El acto estuvo presentado por 
Fernando-Elías Pérez-Esteban 
Picazo, vicario parroquial.

Mario Senabre, presidente de la Semana Santa junto a los protagonistas del III Ciclo de Música Sacra

Som Sant Joan
uLa Escolanía ‘Maestro Cli-
ment’ dirigida por Ilona Zapo-
lyánenco actuó en el Trisagio 
de las 40 horas de San Grego-
rio, que se celebró como todos 
los años los días 11, 12 y 13 de 
marzo en nuestra parroquia.
La celebración de las 40 Horas 
de San Gregorio está acredi-
tada en nuestro pueblo desde 
finales del siglo XIX. Son una 
fiesta religiosa, de gran tradi-
ción dedicada a la Eucaristía 
que durante 3 días permanece 
expuesta en el altar mayor.
Por la tarde, a las 18’30h, se 
cantó los tres días el Trisagio, 
un canto que consiste en ala-

bar y dar las gracias a la Santí-
sima Trinidad, con unos textos 
del misal romano. Se trata de 
unos cantos muy antiguos que 
únicamente se cantan duran-
te estos tres días por el coro 
de niños. El último día, 13 de 
marzo, también participó en la 
misa el Orfeón “San Juan” di-
rigido por Ilona  Zapolyanenko 
y después de la misa tuvo lu-
gar una pequeña procesión 
claustral en la que participó 
la banda de música “La Paz”, 
este año formada principal-
mente por los educandos de 
la banda infantil de la escuela 
de música dirigida por Amparo 
Espinós.

La SM La Paz participa las 
XL horas de San Gregorio

Integrantes de la SM La Paz en las XL horas de San Gregorio

Presentación del cuadro y libro 
de la Semana Santa de Sant Joan

Som Sant Joan
uEl pasado domingo 26 de fe-
brero se celebró en el Auditorio 
Antonio Gil de la Casa de Cul-
tura de Sant Joan d’Alacant la 
presentación del Cartel y libro de 
la Semana Santa 2023, un acto 
organizado por la Junta Mayor de 
Cofradías y Hermandades.
El acto contó con la presencia 
del alcalde de la localidad San-
tiago Román, la vicepresidenta 
de la Diputación y concejala en el 
Ayuntamiento de Sant Joan, Julia 
Parra, el concejal de Cultura Ja-
vier Yebes y otros miembros de la 
corporación municipal. También 
asistió al evento el Párroco de 
San Juan Bautista, Roque Jimé-

nez, el arcipreste Juan Conejero 
y el presidente de la Junta Mayor 
de cofradías y Hermandades de 
Semana Santa de Sant Joan, 
Mario Senabre Pastor así como 
asociaciones festeras y culturales 
del municipio.
La imagen que ilustra la Semana 
Santa santjoanera es un cuadro 
realizado a acuarela obra del 
alicantino Mario Ramón Rubio, 
Presidente de la Comunidad de 
Cristianos. La obra plasma el 
lema sobre el que gira esta Se-
mana Santa, convivencia y diá-
logo, a través del color. «A partir 
del encuentro de los tres colores 
básicos, mediante la entrega de 
uno, la renuncia o el sacrificio de 

otro, obtenemos, como por arte 
de magia, una inmensa gama 
de tonalidades donde los nuevos 
colores que surgen tienen a su 
vez cualidades, matices propios y 
diferentes de aquellas que tenían 
los colores básicos que en un 
principio se han unido en un diá-
logo mutuo a través de la entrega 
y la renuncia», explica el autor.
El acto estuvo amenizado por un 
concierto de la Sociedad Musical 
«La Paz», a cargo de Mara García 
Reig en la flauta y Hugo Ramos 
Cremades en el clarinete, alumna 
y profesor respectivamente del 
Centro Autorizado Profesional de 
Música Vila de Sant Joan de la 
Sociedad Musical La Paz.

Personalidades de la Semana Santa de Sant Joan en la presentación del cuadro
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Entrevista a Roberto Mira, con motivo del estreno de su obra “Terapia
Emocional” el próximo 1 de abril en Mutxamel y el 8 de abril en Sant Joan

Som Sant Joan
uNos congratula saber de una nueva 
cita con el teatro de la mano de Mira-nos 
Teatro, siempre es un gran acontecimien-
to cultural. ¿Podría resumirnos la historia 
de la compañía? La historia de la Asociación 
MIRA-NOS TEATRO, sin ánimo de lucro, es 
muy sencilla: comenzó hace veintiséis años 
como un proyecto estimulante y ha llegado 
hasta nuestros días como una realidad que, 
afortunadamente, me complementa y estimu-
la como nunca creí posible, habiendo conse-

guido estrenar, hasta hoy, veintiocho obras 
teatrales.
Las obras son textos originales de usted. 
¿Ha pensado alguna vez adaptar algún 
texto de otro dramaturgo? Sería un pro-
yecto a acometer nada desdeñable, pero la 
Asociación que presido se constituyó con el 
objeto de representar exclusivamente obras 
creadas por mí y en ello me hallo, hasta que 
la capacidad creativa me lo permita. Lo de 
la adaptación de obras de otros autores me 
merece mucho respeto y, a veces, no todas 

las adaptaciones son merecedoras del “origi-
nal” en el que tanta creatividad ha plasmado 
el autor.
En el mes de abril se estrena en Mutxamel 
y Sant Joan la obra “Terapia emocional 
¿Cree que después de lo que hemos pasa-
do en los últimos años como sociedad, ne-
cesitamos más que nunca cuidar nuestra 
salud mental?  Creo que, por cómo va evo-
lucionando el mundo, el ser humano necesita 
más que nunca apartar de sí todo lo superfluo 
y banal para, como ha apuntado un filósofo 
contemporáneo, “dejar de ser una oruga y 
convertirse en una bella mariposa” a través, 
no sólo de la libertad de pensamiento, sino de 
la pureza del mismo y de la riqueza del diálogo 
a través de la palabra.
En su faceta como director, realiza un gran 
trabajo con los actores a la hora de desa-
rrollar sus personajes ¿Cómo describe 
este proceso? ¿Nos podría hablar del elen-
co de Terapia Emocional? En esta nueva 
obra acompaño a Alberto Bordallo, Emma 
Pascual, Marta Rodríguez, Rosa Bernal. 
Todos han tenido la paciencia suficiente para 
soportar los cambios y exigencias que como 
director siempre sufro y transmito, por lo que 
a través de estas líneas hago público mi agra-
decimiento hacia ellos. La experiencia en los 
ensayos ha sido intensa y de una entrega total 
por los actores lo que, evidentemente, se po-
drá comprobar sobre el escenario.
Som Sant Joan: Para las personas que no 
puedan disfrutar de esta obra en Mutxamel 
o Sant Joan ¿plantea representarla en otro 
escenario en el futuro? Nunca descarto la 

posibilidad de poder llegar a representar esta 
obra en otros escenarios pero, como en la 
mayoría de las ocasiones, sólo están previs-
tas las representaciones en Mutxamel y Sant 
Joan.
¿Por qué recomendaría al público que no 
se perdiera la obra “Terapia Emocional”? 
Yo creo que al buen degustador del arte escé-
nico no es necesario recomendarle nada, pero 
para aquél que no ha llegado a conectar con 
él, sí que le aconsejaría que dedicara unas ho-
ras de su tiempo libre para que lo descubriera.
Tengo noticias que el día 14 de abril, en la 
Sala de Exposiciones que lleva su nom-
bre, se va a inaugurar la exposición “SANT 
JOAN, PINTA” Así es. He tenido la oportuni-
dad de comisariar dicha exposición y contar 
con la participación de cinco artistas residen-
tes en Sant Joan, que tienen toda la capacidad 
creativa que demuestran sus obras, contando 
con el apoyo de la Concejalía de Cultura, que 
prestó la representante del PSOE, Esther 
Donate y que ha sido refrendado por el repre-
sentante actual del PP, Javier Yebes. Sin el 
apoyo de ambos no habría sido posible dar el 
espaldarazo artístico a estos artistas que tanto 
lo merecen. Estos compañeros son Basi Sán-
chez, Rafael Font, Toni Cuatrero, Mercedes 
Pérez, Andreu Quiles, a quienes les he dado 
mi apoyo y amistad, de igual forma que lo he 
hecho con los actores que participan conmigo 
en el presente estreno teatral, que anterior-
mente he enunciado.
Como de costumbre, gracias por su apor-
tación. A ustedes, por la atención que, desin-
teresadamente, siempre me prestan.

Esquerra Unida y Podemos concurren juntos a las próximas elecciones municipales en Sant Joan d’Alacant
Som Sant Joan
uLas formaciones políticas de Podem y 
Esquerra Unida de Sant Joan d’Alacant han 
suscrito un acuerdo para concurrir en una 
lista conjunta a las elecciones municipales 
del 28 de mayo de 2023. La actual concejala 
de Podem, Claudia Sterratino, encabezará 
el cartel de esta confluencia en la que irá, 
como número dos, el psicólogo y orientador 
educativo y laboral Jorge Alzamora, de Es-
querra Unida.
Conocimiento del Ayuntamiento y de los 
problemas de Sant Joan y propuestas trans-
formadoras a un modelo de ciudad verde y 
sostenible son denominadores comunes 
de la lista electoral con la que esta coali-
ción pretende ilusionar a un electorado que 
cree en la fuerza de la unión de la izquierda 
como fórmula de romper las desigualdades 
sociales y en la construcción de un munici-
pio mejor. 
Claudia Sterratino ha declarado que “solo 
a través de la unión de la izquierda puede 
transformarse la ciudad hacia un modelo de 
mayor justicia social y evitar un gobierno en 
Sant Joan del PP con la ultraderecha”. “Un 
municipio más igualitario y cohesionado so-
cialmente es la base para el futuro de nues-
tras pequeñas y medianas empresas, para 
el comercio local y el sector de los servicios 
y, en definitiva, para las personas jóvenes 
y las mayores”. “Es urgente transitar a un 
modelo de ciudad verde, con más arbolado 
y zonas verdes y menos cemento, un muni-
cipio sostenible energéticamente, con siste-
mas de movilidad menos contaminantes y 
medidas para pacificar el tráfico agresivo, 

un pueblo donde la gente pueda pasear, ir 
en bici y respirar un aire de mayor calidad”.
“Tenemos muy claras las políticas para que 
Sant Joan sea un municipio más cohesio-
nado socialmente y más verde, y el proceso 
de escucha a la ciudadanía nos sirve aho-
ra para complementar nuestro programa y 
establecer un orden de prioridades, ya que 
las prioridades de la gente han de ser las 
prioridades del Ayuntamiento”, ha declara-
do Claudia Sterratino, actual concejala de 
Podem  y cabeza de lista de la coalición de 
izquierdas a las elecciones de la próxima 
primavera.
 “Creemos que en Sant Joan la ciudadanía 
no está en el centro de las políticas munici-
pales y para revertir esa situación y poder 
ofrecer unos servicios públicos de calidad 
debemos saber a ciencia cierta lo que le 
urge y lo que le importa a la gente, de ahí 
que este proceso de contacto y escucha es 
esencial para armar unas propuestas rea-
listas, creíbles y solventes”, ha agregado 
Sterratino.
Alzamora, por su parte, ha asegurado que 
Esquerra Unida buscó desde el principio 
una confluencia de la izquierda lo más am-
plia posible, también con Compromís, pero 
esta formación ha rechazado integrarse”. 
“Nuestra coalición está abierta a que colec-
tivos o asociaciones de cualquier ámbito se 
sumen a un proyecto que nos permita una 
mayor representación institucional que dé 
voz a la clase trabajadora de Sant Joan”.
Para Jorge Alzamora, de Esquerra Unida, 
que irá como número dos en la lista con-
junta, tanto las asociaciones de vecinos 

como las entidades y colectivos culturales, 
sociales y deportivos son el principal nexo 
de unión con el Ayuntamiento para conocer 
al minuto las necesidades de la ciudadanía, 
y la escucha es el método para poder seguir 
transformando la ciudad hacia un modelo 
más participativo y de mayor justicia social”. 
“La gente nos va a ver en la calle y quere-
mos que nos cuente de primera mano sus 
inquietudes, sus propuestas y sugerencias 
para mejorar el municipio porque, al final, 

nuestro programa electoral va a ser el pro-
grama de la gente”.
Han programado una serie de salidas a la 
calle y ya han iniciado, en Fabraquer, una 
ronda de encuentros con asociaciones ve-
cinales y colectivos sociales, culturales y 
deportivos, con el objetivo de escuchar las 
prioridades de la ciudadanía y plasmar en 
su programa electoral las políticas de acción 
e inversión que necesita en este momento 
el municipio.

Elenco de la obra “Terapia Emocional”

Jorge Alzamora y Claudia Sterrantino en la firma del acuerdo

Local/Fiestas

Som Sant Joan
uInmobiliaria Núcleo Sant Joan 
y la Junta de Penyes Cristo de 
la Paz de Sant Joan d’Alacant, 
han firmado un acuerdo de co-
laboración para el presente año 
2023, por el que Inmobiliaria 
Núcleo Sant Joan será el patro-
cinador oficial.
Este es el segundo año que 
esta empresa colabora con las 
Fiestas del municipio y, a dife-
rencia del año pasado, su pa-
trocinio se amplia abarcando 
la totalidad de los actos que or-
ganiza la Junta de Penyes a lo 
largo del año.
Mediante este acuerdo Inmobi-
liaria Núcleo Sant Joan estará 
presente en cada uno de los 
actos programados por la Jun-
ta de Penyes Cristo de la Paz 
de Sant Joan. Además, a todos 
los nuevos clientes que soliciten 
una valoración gratuita y pon-
gan a la venta su vivienda con 
la agencia Núcleo Sant Joan 
entre Mig Any y el comienzo 
de las fiestas del Cristo, acredi-
tando que son Peñistas, se les 
aplicará un 20% de descuento 
en los honorarios de la agencia.
Por su parte, la Junta de Pen-
yes Cristo de la Paz de Sant 
Joan, garantizará la aparición 
de la marca Núcleo en todos los 
carteles que se vayan a crear 
para cada uno de los eventos, 
así como la colocación de lo-
nas/pancartas que nos propor-
cionará el patrocinador en cada 
uno de los actos.
Las redes sociales fomentarán 
aún más si cabe esa notorie-
dad en cuanto a los actos que 
se desarrollen en torno a las 
representantes de la fiesta y los 
días de Fiesta, siendo los más 
seguidos por peñistas y público 
en general.
De esta forma la colaboración 
de Inmobiliaria Núcleo Sant 

Joan no se limita a la semana 
de las fiestas del Cristo que son 
las Fiestas Mayores de Sant 
Joan d’Alacant y que se cele-
bran del 12 al 16 de septiembre 
de cada año, sino que se am-
plía para que sea a lo largo de 
todo el año en actos que cada 
vez tienen mayor participación.
En concreto nos referimos al 
Mig Any, al Día de la Mona que 
se va a celebrar por primera vez 
este año, Romería de Santa 
Faz, Día de las Peñas, Cenas 
a la Luz de la Luna, que se van 
a recuperar este año, Día de 
las Paellas y la Campaña de 
Juguetes «Tenemos un juguete 
para ti» que este año cumplirá 
su tercera edición.
José María Sánchez, Presi-
dente de la Junta de Penyes 
explicó que «Este año la Junta 
de Penyes Cristo de la Paz de 
Sant Joan cumple 40 años y es-
tamos felices de que Inmobilia-
ria Núcleo Sant Joan forme par-
te de nuestras Fiestas Mayores, 
nuestras Fiestas del Cristo, por 
lo que les queremos agradecer 
que sigan con nosotros y crecer 
juntos más allá de nuestras ex-
pectativas, compartiendo el éxi-
to cada día.
Por su parte, Carlos Sánchez, 
Inmobiliaria Núcleo Sant Joan 
aclaró que «Estamos muy or-
gullosos de poder repetir e 
incluso ampliar el apoyo que 
iniciamos el año pasado. Las 
fiestas del Cristo son las fies-
tas mayores de Sant Jo an por 
lo que estamos muy felices de 
poner nuestro granito de arena 
a estas Fiestas y a los eventos 
que realiza la Junta de Peneys 
Cristo de la Paz de Sant Joan 
durante todo el año. No se nos 
ocurre mejor manera de devol-
ver la confianza y el cariño que 
recibimos de los santjoaners y 
santjoaneres.

La inmobiliaria Núcleo y la Junta de Penyes 
firman un convenio de colaboración

El equipo de Núcleo junto al presidente de la Junta de Peñas

Éxito de participación en la VI Carrera
Solidaria de Medicina UMH en Sant Joan

Som Sant Joan
uEl día en Sant Joan fue un día 
marcado por el deporte, más de 
700 personas se dieron cita en 
la rambla para participar en la 
VI Carrera Solidaria de Medicina 
UMH. Los corredores de las dife-
rentes modalidades recorrieron 
Sant Joan en la carrera que orga-
niza la UMH en colaboración con 
el Ayuntamiento de Sant Joan.
Los ganadores de cada catego-
ría han entregado el premio en 
metálico a una ONG y desde el 
Ayuntamiento de Sant Joan dan 
la enhorabuena a los colectivos 
que trabajan por la inclusión por 
este tipo de carreras.Momento de la salida

Presentación oficial de las Bellezas del Fuego y entrega de los 
premios del Certamen de Narrativa Hogueras de Sant Joan

Som Sant Joan
uLa Comisión de Fiestas de Hogueras de Sant 
Joan d’Alacant entregó los premios del XVI Certa-
men de Narrativa. Entre las 67 obras presentadas, 
el jurado ha concedido el Premio del XVI Certamen 
a Raúl Clavero Vázquez por el relato ‘Agenda para 
un 7 de noviembre’. Asimismo, el accésit ha sido 
para Juan Carlos Fernández León por el cuento 
‘Gómez de la Serna y su muñeca’.

Para finalizar el acto ha tenido lugar la Presentación 
Oficial de las que serán las futuras Bellesas del Foc 
y sus Dames d’Honor 2023.Sofia Bernabéu Gil y Ju-
lia Quereda Llopis serán las Bellesas del Foc adul-
ta e infantil, las Damas de la Bellesa del Foc serán 
Eva Caturla Ivorra y Claudia Quereda Llopis y las 
Damas de la Bellesa del Foc Infantil serán Nuria Ca-
turla Ivorra y Elena Cano Jimenez. Su Proclamación 
está prevista el 15 de abril.

Sant Joan celebra su Mig Any con música y mucha participación

Som Sant Joan
u Sant Joan celebró ayer el Mig 
Any de las fiestas del Cristo de 

Sant Joan. Más de 1.500 perso-
nas participaron ayer en una jor-
nada de convivencia festera don-

de todas las peñas han disfrutado 
del día.
Organizado por la Junta de Pe-
ñas de Sant Joan y la Concejalía 
de Fiestas los exteriores del anti-
guo IES Lloixa fueron escenario 
de un gran día festivo para todas 
las peñas, que desafiaron al calor 
y disfrutaron de un día de con-
vivencia, música, comida y una 
gran mascletà todo amenizado 
con música en directo interpre-
tada por una charanga y una 
banda. A todos estos actos no 
faltaron miembros de la corpora-
ción municipal encabezados por 
el alcalde de Sant Joan Santiago 
Román.

Las reinas de las fiestas junto a parte de la corporación municipal 
y parte de la Junta de Peñas

Las nuevas Bellezas sobre el escenario Foto Pep i Priscila Taller d’Imatge
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En la Escuela Infantil Els Xiquets de Mutxamel 
llevamos 47 años consiguiendo que los niños 
aprendan disfrutando.
Nuestro objetivo es que sean felices y nuestra 
labor, estimularlos para sacar de ellos el mejor 
partido en todas las áreas, dotándolos de nu-
merosas habilidades que les permitan adquirir 
conocimientos en el futuro. Así como la forma-
ción integral y el desarrollo personal del alumno.
Estamos homologados y subvencionados por 
la Conselleria de Educación con el Bono-Infantil 
para los alumnos nacidos en 2022 y 2023, y En-
señanza gratuita para los alumnos nacidos en 
2021.

Disponemos de Pizarras Digitales, con la que 
los niños se inician en el manejo de las Nuevas 
Tecnologías.
A través de nuestras clases de Inglés, senta-
mos las bases para la adquisición del idioma, 
despertando en los niños el gusto por aprender 
nuevas lenguas.
En verano, un monitor especializado, imparte 
cursos de natación en la piscina del centro.
Ofrecemos un servicio de comedor con cocina 
de elaboración propia, con menús confecciona-
dos por un Dietista-Nutricionista, adaptándolos 
para aquellos alumnos que presentan intoleran-
cias alimentarias.

Escuela Infantil Els Xiquets

Escuela Infantil Peques
La educación infantil de primer ciclo constituye una etapa 
educativa con identidad propia que atiende a niñas y ni-
ños desde el nacimiento hasta los TRES años de edad. 
Tiene carácter voluntario y su finalidad es la de contribuir 
al desarrollo físico, afectivo, social e intelectual de los ni-
ños. Durante este periodo, en peques,  fomentamos la 
psicóloga positiva y la  educación emocional, aspectos 
fundamentales que utilizará  durante el resto de su vida.   
Las emociones acompañan al niñ@ día a día, por eso es 
importante enséñales desde los primeros años a conocer 
sus propias emociones  y gestionarlas positivamente. 
Peques posee amplias instalaciones tanto interiores como 
en el exterior, con diferentes espacios de juegos seguros y 

separados por edades, donde proponemos actividades  al 
aire libre, cómo expresión artística , música, teatro, psico-
motricidad... donde sintiéndose feliz y participando activa-
mente desarrollará sus capacidades. Tu hijo aprenderá y 
disfrutará al máximo jugando al mismo tiempo.
Peques cumple con todos los requisitos que establece la 
normativa de la Consellería de Educación de la Comuni-
dad Valenciana. Por ello, la familia se beneficia económi-
camente de la beca mensual que la Conselleria otorga a 
cada familia. Siendo gratuita para los nacidos en 2021.  
Encuéntrales en la Calle Catedrático Sala Pérez 37 en 
Sant Joan. Puedes llamar al 965656791 o al 692675534 o 
escribir un correo a info@pequesescuelainfantil.com
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El Campello se une por la igualdad

El Campello rinde un homenaje 
a las víctimas del COVID   Pág. 3
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D’ kasa

u Este 2023 llega la mejor opor-
tunidad de dar un cambio de 
aires a tu hogar y amueblar tu 
entorno como siempre habías 
soñado. En San Vicente tienes 
un espacio donde verás algunas 
propuestas variadas y recibirás 
el mejor asesoramiento posible. 
Disponen de todo tipo de mue-
bles y materiales, con diseños 
variados, novedosos y válidos 
para todos los gustos. Todo ellos 
a los mejores y más competitivos 
precios que podrás encontrar en 
el mercado.

Especial construcciones para 
planificar con tiempo el 2023

 Pág.  10
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Ximo Puig ofrece el apoyo de la Generalitat para lograr la repatriación 
de los restos mortales de Rafael Altamira y de su esposa

Señala que el legado del humanista “evoca a aquella generación de hombres y mujeres de la Edad de Plata alicantina” 
y es constante “fuente de inspiración”

Som El Campello
uEl president ha realizado estas 
declaraciones durante la clausu-
ra del pleno del Consell Valencià 
de Cultura, celebrado con carác-
ter extraordinario en El Campello 
para homenajear al historiador 
Joaquín Santo, consejero de la 
institución fallecido recientemen-
te, y mostrar el apoyo de este ór-
gano consultivo de la Generalitat 
a la iniciativa del Ayuntamiento 
de esta localidad alicantina para 
traer a España los restos de Alta-
mira y de su cónyuge.
“Contáis con todo el respaldo de 
la Generalitat en esta causa”, ha 
indicado el president, quien ha 
señalado que hará todo lo posi-
ble por lograrlo y se ha referido a 
las gestiones realizadas ante los 
cuerpos diplomáticos y los go-
biernos tanto de España como 
de México, así como a un futu-
ro viaje pendiente a este país, 
que tendrá también, entre sus 
cometidos, el de subrayar la im-
portancia de la figura de Rafael 
Altamira.
Puig ha iniciado su interven-

ción destacando la trayectoria 
de Joaquín Santo, de quien ha 
señalado que, en una sociedad 
como la actual, “en la que hay 
más monólogos que diálogo”, el 
historiador fue una “persona de 
diálogo” que merece el recono-
cimiento de la Generalitat y el 
suyo propio.
El president ha defendido ade-
más la vigencia del legado de 
Altamira, un recuerdo necesario 
que es “fuente de inspiración” 
constante y “evoca a aquella ge-
neración de hombres y mujeres 
de la Edad de Plata alicantina, 
una generación extraordinaria 
que aportó luz tras el desencan-
to de finales del siglo XIX”.
“Ventana al saber humanista”
Para Ximo Puig, la herencia de 
Altamira “es una ventana al sa-
ber humanista” por sus múltiples 
facetas, entre ellas, las de juris-
ta, escritor, pensador, pacifista, 
historiador, pedagogo y crítico 
literario. El president ha recorda-
do que Altamira consideraba que 
la justicia y la educación estaban 
en la base de la paz y la convi-

vencia. “Así lo recordamos tras 
un año de guerra”, porque “sin 
justicia, no hay paz ni libertad”.
También se ha referido a la ne-
cesidad de revisar las propias 
convicciones cuando se con-
frontan con otras. “En un tiempo 
sobrado de verdades absolutas, 
ese es un bien preciado; la duda 
que denota humildad, la palabra 
que anticipa el acuerdo, la acti-
tud que refleja respeto”. “Menos 
hogueras y más ágoras; ese es 
el espíritu de Altamira: la pala-
bra”, ha añadido.
El president también ha habla-

do del Altamira comprometido 
con su comunidad, y su tiem-
po, el que preguntaba: “¿Qué 
has hecho tú por que tu patria 
sea mejor cada día, más rica, 
más culta, más trabajadora, 
más libre, más respetuosa con 
las leyes, más anhelosa de 
progresos, más llena de sen-
tido humano?, una pregunta 
que, ha agregado Ximo Puig, 
interpela para “trabajar por la 
cohesión y el progreso”.
“Dicen que la frase más famosa 
de Kennedy tuvo su fuente en 
Altamira”, ha dicho Puig, en alu-

sión a la cita célebre “No os pre-
guntéis que puede hacer vuestro 
país por vosotros, preguntaos 
qué podéis hacer vosotros por 
vuestro país”, y ha tomado pres-
tada otra frase del mandatario 
estadounidense, la que decía 
que “a una sociedad se la cono-
ce no solo por los hombres que 
produce, sino también por las 
personas a las que rinde tributo”, 
para señalar que la iniciativa de 
solicitar la repatriación “retrata a 
El Campello: una tierra agradeci-
da con ‘Rafelet’, la tierra donde 
Altamira merece descansar”.

lEl president de la Generalitat, Ximo Puig, 
ha mostrado el apoyo de la Generalitat a las 
gestiones para lograr la repatriación desde 
México de los restos mortales de Rafael Alta-
mira y de su esposa, Pilar Redondo. Según ha 
señalado, la consecución de este objetivo será 
“un sueño hecho realidad” y, especialmente, 
“un acto de justicia poética”.

El presidente de la Generalitat Valenciana asistió a la clausura del Consell Valencía de Cultura

Ximo Puig acudió a  El Campello con ocasión de la 
visita del Consell Valencià de Cultura al municipio

Busot, El Campello, Mutxamel, Sant Joan y Xixona crean la “Comisión comarcal de prevención en seguridad local”

Som El Campello
uImportante paso en materia 
de seguridad para la comarca de 
L’Alacantí. Reunidos en Busot, 

los alcalde de concejales de Se-
guridad de Busot, El Campello, 
Mutxamel, Sant Joan d’Alacant 
y Xixona suscribieron la creación 

de la llamada “omisión comarcal 
de prevención en seguridad lo-
cal”, cuyo cometido se centra en 
la colaboración permanente de 
los cuerpos de policía local de los 
cinco municipios para avanzar en 
materia de seguridad.
Adecuar la formación, organiza-
ción, dotación y actuación de las 
policías locales en los cometidos 
que tienen asignados en mate-
ria de seguridad pública, garan-
tizar la homogeneidad de sus 
recursos personales, técnicos y 
materiales, y mejorar su profesio-
nalidad, eficacia y eficiencia, son 
los principales objetivos de este 
órgano.
La Comisión está compuesta 
por dos representantes de cada 
ayuntamiento, asistidos por téc-
nicos. Se reunirá al menos dos 
veces al año para estudiar y eva-

luar la acciones encaminadas 
a estrechar la colaboración, en 
cuyas reuniones podrán partici-
par representantes de todas las 
fuerzas y cuerpos de seguridad 
supramunicipales que participan 
en la comarca.
Avala este acuerdo el principio 
constitucional de colaboración 
entre las administraciones pú-
blicas, “así como la eficacia y 
eficiencia que debe presidir su 
actuación, que implica poner a 
disposición de cualquiera de ellas 
los medios que precisen para el 
mejor ejercicio de sus funciones”.
Firmaron el documento los cinco 
alcaldes (Alejandro Morant por 
Busot, Juanjo Berenguer por El 
Campello, Sebastián Cañadas 
por Mutxamel, Santiago Román 
por Sant Joan d’Alacant e Isabel 
López por Xixona), quienes cons-

tataron la labor que desarrollan 
sus respectivas policías locales, 
administrativa, de tráfico y de vi-
gilancia de espacios públicos que 
evitan la comisión de actos delic-
tivos”.
El acuerdo de colaboración impli-
ca la elaboración conjunta de pla-
nes de prevención para aplicar en 
todos los términos municipales, 
mientras que las distintas jefatu-
ras de Policía Local aportarán la 
información estadística y operati-
va de interés (comprometiéndose 
a tratar los datos personales que 
se intercambien de acuerdo a las 
leyes en vigor), para disponer de 
información en tiempo real para 
conseguir sus fines.
De la creación de la Comisión  se 
dará cuenta a la Subdelegación 
del Gobierno y a la Conselleria 
competente.

Miembros de los ayuntamiento de la comarca en la reunión para 
la creación de la comisión

Emotivo homenaje en El Campello a las víctimas de la Covid-19, con 
reconocimiento a los profesionales que colaboraron en su control
Som El Campello
uActo sencillo, pero muy emoti-
vo. El Campello ha rendido hoy 
homenaje a las víctimas de la Co-
vid -19, y ha reconocido el trabajo 
de los profesionales que, desde 
diversos ámbitos, batallaron para 
poner freno a la pandemia y evi-
tar la propagación del virus.
Justo el día en que se cumplen 
tres años desde la declaración 
del estado de emergencia sanita-
ria (el 14 de marzo de 2020), el 
Ayuntamiento ha querido esceni-
ficar un reconocimiento colectivo 
a las víctimas y sus familiares, sin 
olvidarse de valorar y aplaudir el 
trabajo de investigadores y sani-
tarios, cuerpos de seguridad (Po-
licía Local, Guardia Civil y UME), 
voluntarios de Protección Civil 
y otros colectivos, personal de 
limpieza, repartidores de alimen-
tación y medicamentos, farma-
cias, negocios de alimentación y 
profesionales de otros servicios 

primordiales, que velaron por 
nuestra salud y seguridad desde 
el principio.
Con los sentimientos a flor de 
piel, la población ha seguido el 
desarrollo del acto en riguroso 
silencio, mientras las autoridades 
locales daban lectura pública a 
un manifiesto institucional, al que 
han seguido dos minutos de si-
lencio y el disparo de 21 salvas 
conmemorativas.
Han leído el manifiesto el alcalde 
Juanjo Berenguer, y los portavo-
ces de PP (Lourdes Llopis), Vox 
(María José Sañudo), PSPV (Vi-
cent Vaello), Ciudadanos (Julio 
Oca), Compromís (Adriana Pa-
redes), EU (Pedro Mario Pardo), 
Red (Eduardo Seva), y la conce-
jala no adscrita Eva Segura.
El manifiesto aporta datos sobre-
cogedores, como los cerca de 14 
millones de españoles que desde 
2020 se han visto afectados por 
la enfermedad, los 120.000 falle-

cidos en este tiempo, y, en el ám-
bito local, los 6.913 campelleros 
y campelelras infectados y los 90 
fallecimientos registrados.

Ha sido ese el momento más 
emotivo, cuando los familiares de 
personas que han sido víctimas 
de la pandemia no han podido 

contener las lágrimas y han reci-
bido el apoyo de los que estaban 
a su alrededor en forma de senti-
dos abrazos.

Foto de familia de todos los participantes en el homenaje
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Entrevista a Cristina Boix, número dos de la lista de Compromís El Campello
“Es importante devolver la alegría y la ilusión a nuestras vecinas y vecinos y nos comprometemos a hacerlo con valentía”

uA grandes rasgos podría decirnos ¿quién es Cristina 
Boix?  Campellera, de nacimiento y de corazón, 41 años, li-
cenciada en Administración y Dirección de Empresas, trabaja-
dora incansable y mamá de Aitana, mi proyecto de vida más 
importante. 
De padres y abuelos campelleros, he vivido siempre aquí con 
mi familia y es aquí donde tengo toda mi vida y mi futuro.
¿Qué supone que una lista electoral como la de Com-
promís pel Campello esté encabezada por tres mujeres? 
¿Cree que está cambiando la situación de la mujer a la 
hora de ocupar puestos de responsabilidad dentro de los 
partidos políticos? A nivel de partido, supone un cambio muy 
importante ya que, históricamente, nuestro colectivo ha estado 
formado mayoritariamente por hombres pero, al mismo tiem-
po, supone también un reto muy ilusionante. Es esperanzador 
ver que por fin las cosas están cambiando y que el papel de 
la mujer en política está cada día más presente, aunque aún 
quede mucho trabajo por hacer. Es un gran paso y vamos a 

demostrar que somos mujeres preparadas, luchadoras y ca-
paces. 
Por suerte, militamos en un partido donde se apuesta por las 
mujeres. En las últimas décadas, la situación de la mujer a la 
hora de ocupar puestos de responsabilidad ha cambiando pero 
aún nos encontramos con muchos obstáculos y prejuicios y la 
aparición de partidos de extrema derecha supone una amena-
za para todos estos avances que tanto ha costado conseguir.
Usted ha ostentado puestos de responsabilidad en el con-
sistorio como concejala del grupo Compromís, ¿Cómo 
valora la gestión en la etapa en la que su partido gober-
nó en el municipio?¿Y su trabajo en la oposición durante 
esta legislatura? La anterior legislatura no fue nada fácil. Se 
gobernaba en minoría y conseguir llegar a acuerdos era una 
tarea muy compleja. No obstante, considero que se gestionó 
responsablemente y se gobernó para las personas. No se pu-
dieron llevar a cabo grandes proyectos pero se avanzó consi-
derablemente en el ámbito social y educativo. 
Es el mismo camino que hemos seguido como oposición. He-
mos ejercido una oposición responsable y coherente, votan-
do a favor propuestas que considerábamos necesarias para 
el desarrollo del municipio, aunque esto nos haya supuesto 
muchas críticas y difamaciones por parte de otros grupos que, 
precisamente, eran los que debían ser responsables y cohe-
rentes porque estaban gobernando, y hemos sido firmes de-
nunciando todo aquello que no se ha hecho bien. 
¿Cómo está resultando el proceso de confección de su 
programa electoral? ¿Están recibiendo una buena res-
puesta de la ciudadanía?  Todavía queda mucho trabajo por 
hacer pero la gente está ilusionada y estamos recibiendo mu-
chas propuestas y un feedback muy positivo. Considero que 
esta ha sido una legislatura perdida y todos los proyectos que 
teníamos se han quedado paralizados. Es el momento de re-
tormarlos y plasmar todas las necesidades  en un programa 
abierto, dinámico y, sobre todo, real, que no se base en impo-
sibles. 
¿Cuáles cree que son las principales necesidades del 
municipio de El Campello? ¿Y sus fortalezas? A nivel mu-

nicipal hemos de seguir avanzando en materia social. Es im-
prescindible contar con un centro de día y seguir impulsando el 
importante trabajo de nuestras asociaciones. 
A nivel educativo, es vital llevar por fin a cabo el Pla Edificant en 
los distintos centros de nuestra localidad. Este plan fue apro-
bado en la anterior legislatura y, mientras municipios vecinos 
ya han finalizado todas sus obras, nosotros hemos perdido 4 
años sin avanzar absolutamente nada.
Por otro lado, es necesario avanzar en el Plan de Movilidad 
Urbana Sostenible para hacer de El Campello un municipio 
accesible y acabar con todos los problemas que tenemos de 
movilidad urbana. 
Paralelamente a esto, es importante también trabajar ya en un 
nuevo Plan General de Ordenación Urbana que nos permita 
vertebrar correctamente el municipio y revitalizar el centro ur-
bano al mismo tiempo que se definen las medidas para con-
servar y preservar nuestro patrimonio natural y cultural. Estos 
dos planes son vitales para el futuro social y económico de 
nuestro municipio.
Somos un municipio costero con un patrimonio envidiable. El 
clima, las playas y una ubicación inmejorable son nuestra prin-
cipal fortaleza. Tenemos que ser capaces de sacar el máximo 
provecho a nuestro pueblo para que sectores como el turístico 
sigan creciendo pero siempre de forma sostenible y no se deje 
de lado al pequeño comercio o la industria, que deben ser los 
motores de nuestra economía local.
¿Por qué cree que Compromís pel Campello es un partido 
necesario en el gobierno municipal del municipio? Porque 
más allá de unas siglas, somos un grupo municipal consolida-
do que ha sido decisivo muchísimas veces para sacar ade-
lante propuestas necesarias para mejorar la vida de nuestros 
ciudadanos y nunca hemos perdido de vista lo fundamental, 
las personas. Somos próximos y accesibles y queremos ser 
la alternativa a este gobierno actual que tiene el municipio de 
El Campello completamente paralizado por su incompetencia 
y su inactividad. Es importante devolver la alegría y la ilusión a 
nuestras vecinas y vecinos y nos comprometemos a hacerlo 
con valentía. 

Cristina Boix

Entrevista Laia García, número tres de la lista de Compromís

“Sóc una apassionada del meu poble, on he nascut i crescut”
uA grandes rasgos podría decirnos ¿quién es Laia Gar-
cía? El meu nom és Laia Garcia i Giner , tinc 30 anys i em 
presente com a número  tres de la llista de Compromís pel 
Campello.
Malgrat d’haver cursat tres anys de Turisme i Administració i 
Direcció d’Empresa vaig voler canviar el rumb i fer el que real-
ment m’agradava, així és que aquest any ja podré dir que sóc  
Mestra d’Educació Primària en la menció de educació espe-
cial, i  a dia de hui soc treballadora en atenció al client.  
¿Qué supone que una lista electoral como la de Com-
promís pel Campello esté encabezada por tres mujeres?  
Doncs decidisc afrontar aquest repte i presentar-me junt amb 
les meues companyes primer de tot, perquè som les tres unes 
dones valentes què tenim ganes de treballar pel municipi i per 
la nostra societat, i seguidament, perquè ja no és el meu primer 
any de estar en la llista intentant vore de quina manera puc 
aportar coses per al poble personalment, i cal donar un pas 
endavant. Ja m’he cansat de la burla constant que patim els 
joves i no tant joves, de tant de polític sense escrúpols, de la 
corrupció diària, de l’amiguisme, de l’avarícia... però, sobretot, 
cansada d’aquesta crisi que ens fa escollir entre l’atur, la pre-
carietat laboral o l’exili, i ens condemna a la precarietat com a 
forma de vida, a una vida nòmada, sense estabilitat i amb un 
futur incert. 
¿Cree que está cambiando la situación de la mujer a la 
hora de ocupar puestos de responsabilidad dentro de los 
partidos políticos? Tinc clar què la societat ha canviat molt, 
les dones som més fortes i empoderades. Formem part d’una 
llista, però sobretot de ser la representativitat d’un poble  i tindre 
la responsabilitat d’un col•lectiu.
¿Por qué decidió asumir el reto de encabezar junto a 
Adriana y Cristina la candidatura de Compromís Pel Cam-

pello? Perquè formem un gran equip, i no sols amb elles, hi ha 
moltes persones valentes en aquest projecte. Tot està per fer, 
però tot és possible. Reactivarem la il.lusió, lluitarem pel que 
és nostre i per tot allò que ens han furtat.  Sabem que podem 
canviar-ho. I ho canviarem. És el nostre moment.
¿Cómo ve la situación actual del municipio de El Cam-
pello? ¿Cuál cree que son sus principales necesidades?  
Tinc l’idea d’una política de baix cap a dalt, crec en una de-
mocràcia realment participativa, on els ciutadans i ciutadanes 
puguem decidir quin Campello volem i què fer amb els nostres 
diners. I em rebel•le contra tots aquells que ens estan deixant 
una poble aturat i sense rumb. Subordinat. Privatitzat. I on s’ha 
convertit tristament en habitual, vorer xicotets negocis tancats 
o traspassant-se i famílies demanant ajuda.
Perquè vull decidir si a les nostres festes li podem aportar una 
millora i siguen properes per a tot habitant del poble; vull con-
cloure on van a destinar-se els nostres diners; vull una biblio-
teca gran en el que tot aquell que vulga llegir o estudiar tinga 
el seu espai de silenci i concentració; vull destinar diners per a 
reactivar el comerç local; vull desenvolupar un bulevard que 
connecte el carrer Sant Ramón amb el poble; vull poder invertir 
en un Campello esportiu  i que tinguem unes pistes esportives 
obertes i per a tots i totes; perquè el poble creix i clara està la 
necessitat de nous centres educatius al igual de la necessitat 
de portar més cicles formatius i què els nostres joves no hagen 
de traslladar-se, i perquè ja està be d’amiguisme i propaganda 
electoral... Vull decidir, sí, i vull que tu també pugues decidir.
¿Por qué cree que Compromís pel Campello es un parti-
do necesario en el gobierno municipal de El Campello? 
Reivindiquem una política autèntica, feta per a les persones 
del carrer, amb els problemes del dia a dia. Som un equip de 
persones que, tenim com a objectiu principal, lluitar per un pre-

sent i un futur millor, més feliç i més just per al Campello i per 
a la seua gent.
Principalment vaig a aportar al partit tota la part que puga de 
mi i això es vorà reflectit dins de Compromís, perquè sóc una 
apassionada del meu poble, on he nascut i crescut, cert és què 
la major part dels meus estudis obligatòris no hi van ser ací, 
però mai va deixar de ser el meu poble on he après a ser ciu-
tadana. I el que vull per al meu poble és que hi haja igualtat 
d’oportunitats, més enllà de la procedència social i cultural, vull 
la llibertat de tindre les oportunitats necessàries per desenvolu-
par un propi projecte de vida personal i professional , i afavorir 
la creativitat com a motor cultural, educatiu i econòmic.
Presentar-me a la llista és també un compromís amb la nova 
política que vindrà, diferent i plenament participativa. Totalment 
respectuosa i que oferirà oportunitats i confiança en el futur. 
Més justa i més dinàmica. 
Com ja he dit, tenim molt per fer i tot és possible.

Laia García

Som El Campello
uUn itinerario peatonal-ciclista en la CV-777, 
entre los municipios de El Campello y Busot, 
desde el punto kilométrico 1+070 al 3+080. 
Esa es la propuesta que ha diseñado la Di-
putación Provincial de Alicante en la que in-
vertirá un total de 509.349,65 euros, según 
ha anunciado hoy el diputado de Carreteras, 
Alejandro Morant, en una rueda de prensa 
que ha celebrado en El Campello junto al 
alcalde del municipio, el popular Juanjo Be-
renguer.
La carretera CV-777, cuya titularidad corres-
ponde a la Diputación de Alicante, discurre 
entre las localidades de El Campello y de 
Busot. Las actuaciones contenidas en el pro-
yecto consisten en la construcción de un iti-
nerario peatonal-ciclista en la zona adyacen-
te a la carretera, con el fin de conectar el que 
será el nuevo cementerio de El Campello con 
la ciudad.
Este tramo de carretera tiene actualmente 
un ancho de calzada de 6 metros de media, 
con un ancho de plataforma de 8 metros y 
una cuneta que oscila entre zonas donde es 
inexistente y otras de un ancho de 3metros.

La justificación de este proyecto viene dada 
por la necesidad de conectar de manera efi-
ciente el futuro nuevo cementerio campellero 
con la ciudad mediante un acceso seguro 
para que los vecinos puedan acceder a él a 
pie o mediante bicicleta, debido a la impor-
tante demanda de este uso, con el fin de pre-
servar la seguridad vial de los usuarios.
Se ha proyectado un itinerario de 4 metros de 
ancho, “suficiente para que puedan circular 
bicicletas en ambos sentidos y convivan de 
manera adecuada ciclistas y viandantes”, ha 
señalado Alejandro Morant.
Por su parte, el alcalde Juanjo Berenguer ha 
agradecido “la celeridad y el interés que ha 
puesto la Diputación en acoger este proyec-
to que le solicitamos”. En unos días, el pro-
yecto estará publicado en el Boletín Oficial 
de la Provincia (BOP), y saldrá a exposición 
pública. Al final de año podrán iniciarse los 
trabajos. El plazo de ejecución de las obras 
se establece en cuatro meses.
La plataforma sobre la que transcurrirá el iti-
nerario peatonal-ciclista estará formada por 
rellenos de suelo seleccionado hasta alcanzar 
la cota necesaria, y posteriormente se proce-
derá a extender una capa de zahorra artificial 
de 30 centímetros, y sobre ésta se extenderá 
el pavimento de aglomerado asfáltico en ca-
liente en capa de rodadura, con árido calizo.
A lo largo del itinerario existen varios acce-
sos a fincas privadas que actualmente se 
encuentran sin asfaltar, y para evitar que la 
plataforma peatonal-ciclista termine ensu-
ciándose con arrastres de tierra, se ha pre-
visto pavimentar los primeros metros de cada 
acceso de manera que quede una superficie 
homogénea. Para solventar la continuidad de 
las cunetas en estos tramos se realizarán di-
versas obras de drenaje transversal.
El proyecto contempla instalar la señalización 
necesaria, tanto en los cruces existentes en-
tre el itinerario y los diversos accesos, como 
en las salidas de éstos hacia la carretera prin-
cipal, la CV-777.

La Diputación diseña un itinerario peatonal-ciclista entre El Campello 
y Busot en el que invertirá más de medio millón de euros

El alcalde de El Campello, Juanjo Be-
renguer junto al diputado de Carreteras 
Alejandro Morant

El Campello aprueba el presupuesto 
para conectar la red de saneamiento 
de la zona norte con la depuradora

Som El Campello
uLas obras tienen un presupuesto de 
8.583.656.91 euros, IVA incluido, y El Cam-
pello asume un porcentaje del 10% de ese 
coste, mediante transferencias a favor de la 
EPSAR.
En el pleno extraordinario se ha acordado 
también la prórroga del acuerdo de coopera-
ción con la Estación por un plazo adicional de 
cuatro años, a partir de junio.
Los grupos políticos han coincidido en la ne-
cesidad de acometer esta obra, que supondrá 
poner freno de forma definitiva a los vertidos 
de aguas fecales que periódicamente registra 
la zona norte del municipio.
Desde el PSOE, su portavoz, Vicent Vaello, 
ha argumentado que este proyecto no es el 
del equipo de gobierno si no el del ayunta-
miento y todos los campelleros y campelle-
ras. «Llevamos 17 años intentando dar una 
solución definitiva al problema de las aguas 
residuales de la zona norte que tanta falta ha-
cen, se ha ido avanzando para cumplir con el 
convenio y de nuevo lo tenemos encima de 
la mesa y tenemos que llevar adelante» ha 
terminado diciendo Vaello.
Julio Oca, portavoz de Ciudadanos, ha ar-
gumentado en la línea de Vaello al referirse 
a los 17 años que lleva El Campello para 
solucionar el problema. «Da igual el color 
político de la Generalitat en todos estos 
años, ninguno ha sido capaz de ejecutar 
tan importante proyecto para nuestro mu-
nicipio» ha expresado Oca que ha denun-
ciado que solo este mes, más de cuatro 
vertidos sin que haya visos de que se solu-

cionen a corto plazo, «los vecinos estamos 
hartos de tanta incompetencia y dejadez 
cuando se producen los vertidos» termina 
diciendo Oca.
Por parte de Compromís, Benjamí Soler ha 
argumentado que «lo que resulta grave es 
que hemos estado seis meses para darnos 
cuenta que faltaba un documento y hasta que 
la prensa no se hizo eco de ello, no se ha so-
lucionado» además de decir que «esta ma-
nera de ver pasar el tiempo me parece muy 
grave en estos momentos».
Desde EU, aunque han apoyado el punto, 
su portavoz, Pedro Mario Pardo ha querido 
comentar que «llegamos tarde» para pregun-
tarse después que «si las infraestructuras de-
ben ir acompañadas al aumento urbanístico y 
poblacional, porque muchos lugares urbanos 
de El Campello están carentes de infraestruc-
turas básicas». Además ha querido recordar 
cómo se ha llegado a esta situación, «hemos 
llegado hasta aquí por una gestión política 
irresponsable de la planificación urbanística 
local» para dar cuenta de lo que se tarda-
rá en hacer las obras, «entre unas cosas y 
otras, unos dos años y medio, a lo que hay 
que añadir el tiempo que tarden las viviendas 
en realizar las obras para conectarse a la red 
primaria».
Por su parte, el alcalde de El Campello, Juan-
jo Berenguer ha querido aclarar que «este 
punto viene hoy, una vez que ha pasado el 
proceso de fiscalización y ha sido una obra 
que se empezó y se paró, se licitó y no se 
adjudicó» para terminar diciendo que «si no 
pasa nada, esta vez será la buena».

l Todos los grupos políticos que integran el Pleno del 
Ayuntamiento de El Campello (PP, Vox, PSPV, Cs, Com-
promís, EU, Red y la edil no adscrita Eva Segura) han 
dado hoy su conformidad al incremento del presupuesto 
base de licitación para la ejecución del proyecto de cons-
trucción de las obras de conexión del saneamiento de la 
zona norte con la Estación Depuradora de Aguas Resi-
duales (EDAR) de L’Alacantí.

Depuradora
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La Generalitat anuncia que no aprobará una 
ampliación del vertedero de El Campello

La consellera Isaura Navarro anuncia en el pleno de las Cortes Valencianas que desde la Generalitat no tienen previsto 
una ampliación del vertedero

Som El Campello
uLlopis ha argumentado que fue el Partido Popular el que 
permitió que se construyera un vertedero cerca del mar en 
El Campello. Además, «desde hace más de una década, 
los vecinos y asociaciones han denunciado que las medi-

das implementadas por la Conselleria han sido ineficaces, 
algo que afecta a la salud de las personas y al entorno na-
tural» comenta Llopis que sigue diciendo que «en lugar de 
verse reducidas las molestias han ido aumentando hasta el 
punto de afectar a la salud de los vecinos».

Llopis denuncia que se ha llevado a El Campello basura de 
casi toda la Comunidad Valenciana, mucha más de la que 
se había acordado, por eso el vertedero está a punto de 
llegar a su capacidad máxima. La mercantil que lo gestiona, 
sigue diciendo Llopis, ha pedido una ampliación del mismo 
y desde Ciudadanos entienden que no se debe ampliar por 
los problemas de contaminación y por que hay un grave 
riesgo para la salud de los vecinos y a esto se añade que la 
economía del municipio, basada principalmente en el turis-
mo, puede verse gravemente afectada.
Desde la Conselleria de Agricultura, Desarrollo Rural, 
Emergencia Climática y Transición Ecológica, Isaura Na-
varro ha respondido a la pregunta del diputado de Ciuda-
danos diciendo que no solo depende de ella misma como 
consellera, depende de toda la Conselleria, «ya que detrás 
de todo esto hay informes técnicos y un equipo que trabaja 
mucho».
«En cualquier caso, desde mi criterio y desde el criterio de 
la Conselleria es que no se amplíe la capacidad del ver-
tedero» ha comentado Navarro que ha añadido que hay 
dos solicitudes ahora mismo planteadas y que una se va 
a desestimar por falta de documentación y la segunda, se 
está tramitando pero no se va a aprobar.
En cuanto a cuanto se va a confirmar la no autorización de 
ampliación del vertedero, la consellera ha respondido que 
no hay una fecha concreta ya que se están tramitando ex-
pedientes y tienen sus tiempos, «pero desde la Conselleria 
consideramos que no es necesaria esa ampliación»

FCC
Además de oponerse a la ampliación del vertedero, la con-
sellera ha recordado que la empresa tiene abierto un expe-
diente sancionador por parte de la Generalitat, obligándoles 
a hacer reformas con un importe de alrededor de 20 millo-
nes de euros para evitar olores. «Heredamos un problema 
que estamos resolviendo» termina diciendo la Consellera.

lEl diputado Fernando Llopis del grupo Ciudadanos ha preguntado sobre 
el tema del vertedero en el pleno de las Cortes Valencianas a la consellera 
de Agricultura, Desarrollo Rural, Emergencia Climática y Transición Eco-
lógica Isaura Navarro.

Vertedero Les Canyades

La Asociación Vecinal Campellera y la Plataforma de Afectados por el Vertedero se reúnen 
con la Delegada del Consell en Alicante para tratar la problemática del vertedero
Som El Campello
uLa Asociación Vecinal Campellera, la 
Plataforma de Afectados por el Vertedero 
y la Delegada del Consell en Alicante, An-
tonia Moreno, se reunieron el 9 de marzo 
para tratar la problemática derivada del 
vertedero de «Les Canyades».
En dicha reunión, realizada a instancia de 
las asociaciones tras la reciente visita a 
El Campello del Presidente de la Gene-
ralitat Valenciana, se buscaba conseguir 
una declaración pública y oficial por parte 
de la Presidencia que ratificara las decla-
raciones de la Consellera Isaura Navarro, 
en las que aseguraba que la Generalitat 
no autorizará las ampliaciones del verte-
dero solicitadas por FCC.
A lo largo de la reunión se volvieron a ex-
poner los detalles técnicos medioambien-
tales y urbanísticos que justifican dicha 
negativa a la ampliación del vertedero y, 
además, evidencian las deficiencias en 
la gestión de la Planta de Tratamiento de 
Residuos anexa al vertedero, por lo que 

desde las Asociaciones reclaman una rá-
pida y eficaz finalización de las obras en 
dicha planta.
Tambien se le insto a que resolvieran las 
1.400, alegaciones que hay presentadas, 
por la Asociacion Vecinal, ayuntamiento y 
vecinos, argumentando su oposición a la 
ampliación del vertedero. Desde las aso-
ciaciones están a la espera de la respues-
ta del Consell.
Por su parte, la Delegada tomó nota de 
las de ambas Asociaciones y las solici-
tudes para dar parte al Presidente Ximo 
Puig, subrayando la necesidad de un con-
senso político, entre Consellería y Ayun-
tamiento, y de un consenso ciudadano 
que, representado por las asociaciones 
de El Campello, queda ratificado.
Para conseguir el citado consenso polí-
tico, la Delegada del Consell instó a las 
Asociaciones que organicen una reunión 
entre asociaciones, Consellería y ayun-
tamiento. Desde la Asociación Vecinal 
Campellera sorprende que este tipo de 

reuniones, si tan importantes son, no se 
hagan de oficio por parte de las admi-
nistraciones. Aun así, recogen el testigo 

y harán todo lo que esté en sus manos 
para que ese consenso político sea una 
realidad en un futuro cercano.

Interior del vertedero

Som El Campello Nuestro Periódico

“En Ciudadanos hemos hecho una refundación, somos un partido liberal y creemos que es muy 
necesario que tengamos un espacio en la política nacional y, sobre todo, en El Campello”
En el último pleno se modificó la ordenanza 
de tarifas del parking de la Avenida dels Furs 
¿Cuál fue el motivo?
Julio Oca: Pensamos que desde la concejalía 
de Hacienda se ha querido vender a la ciuda-
danía que el Parking iba a ser gratuito, pero en 
realidad esa modificación por la que a partir de 
ahora no se cobrará la tasa se tuvo que realizar 
por cuestiones técnicas ya que el motivo real es 
que las tasas no se pueden cobrar porque las 
dos barreras del parking están rotas y no se pue-
de controlar el acceso. Lo grave del tema es que 
las dos barreras no se rompieron a la vez, una 
se rompió en septiembre del año pasado y otra 
en enero. Si hubieran reparado la de septiembre 
en su momento no tendrían que haber llegado a 
este extremo.
Mercé Pairó: Ciudadanos no supo nada de esto 
hasta la comisión informativa que se celebró jus-
to antes del pleno de febrero y fue porque obliga-
toriamente tenía que pasar por pleno ya que si 
no hubiera sido así no nos hubieran informado.
Julio Oca: Por esta falta de previsión el Ayunta-
miento va a dejar de recaudar aproximadamente 
19.000 euros mensuales. Esto es una gran irres-
ponsabilidad que debería asumir el concejal de 
Servicios Públicos y en última instancia el alcalde.
En ese mismo pleno se aprobó una ordenan-
za para regular la circulación de patinetes 
eléctricos
Julio Oca: Sí, desde Ciudadanos agradecemos 
al Departamento de Trafico y a la Policía Local 
porque era una demanda de los vecinos del mu-
nicipio. Con esta ordenanza además de regular 
su uso se va a dar una herramienta a la Policía 
Local que podrá sancionar a aquellas personas 
que no circulen correctamente. 
Mercé Pairó: Se trata de una ordenanza básica 
que dice que no es obligatorio el uso del casco, 
tampoco obliga al uso del seguro, lo que sí que 
especifica es que deben circular por la calzada y 
no por las aceras y los espacios en donde deben 
estacionar. 
Además desde Ciudadanos se presentó una 
moción para implantar en el municipio “se-
máforos inteligentes” ¿Nos puede explicar 
en qué consiste?
Julio Oca: Estos semáforos se van regulando 
dependiendo de las condiciones de circulación. 
Cuando hay más volumen de tráfico el semáforo 
está más puesto en verde para los vehículos que 
en rojo y el tiempo que está en rojo es el mínimo 
imprescindible para que pasen los peatones de 
un lado a otro de la vía. Esto agiliza mucho la 
circulación del tráfico, reduce los atascos
Mercé Pairó: Estos semáforos también serían 
muy útiles para personas con diversidad funcio-
nal, todas las ciudades lo tienen, ¿por qué no lo 
puede tener El Campello en vías como la calle 
San Ramón, el cruce del Liceo Francés, la carre-
tera de Benimagrell con Juan de la Cierva? Es 
decir, no tenemos tantos semáforos como para 
no adoptar esta medida que creemos que me-
joraría la vida de nuestros vecinos y favorecería-
mos la disminución de la contaminación. 
Julio Oca: Nos llama mucho la atención que el 
único partido que está presentando mociones es 
el nuestro teniendo en cuenta todas las necesi-
dades que tiene el municipio. Pensamos que el 
resto de partidos están en modo electoral y se ol-
vidan del día a día. Nosotros consideramos que 
una cuestión importante que hemos detectado 
es mejorar la señalización vertical y horizontal 
de nuestro municipio e incorporar los semáforos 
inteligentes. 
¿Y por qué no lo hizo Ciudadanos en su mo-
mento?
Julio Oca: Pues porque no teníamos la partida 

presupuestaria adecuada, que es lo que también 
pedimos en la moción. Volvemos a lo mismo no 
se dotaba desde la concejalía de Hacienda del 
dinero que necesitábamos para realizar estas 
mejoras. Veíamos que no se estaban priorizando 
las necesidades reales del municipio de El Cam-
pello mientras que se estaban dando prioridad a 
otras cuestiones.
Hay un problema en el cruce de la carretera 
de Benimagrell y Juan de la Cierva  que ha 
sido denunciado por los vecinos ¿Saben de 
qué se trata? 
Julio Oca: Los vecinos denunciaron que se ha-
bían producido cinco o seis accidentes en ese 
cruce por no funcionar el semáforo desde hace 
más de dos meses. El concejal del área se com-
prometió a que se repararía ese semáforo jus-
tificándose diciendo que era el único semáforo 
en el municipio que seguía funcionando a baja 
tensión y que ahora se estaba modificando con 
la tensión normal. Esa misma semana nosotros 
tuvimos una carpa informativa en ese cruce y la 
sorpresa que nos llevamos era que todavía es-
taban instalando los nuevos semáforos y lo más 
grave es que se ha suprimido uno de los senti-
dos de la calle Juan de la Cierva y ahora solo es 
posible acceder hacia el centro del municipio no 
se puede salir del municipio por esa calle. Nos 
llamó la atención es que los vecinos no enten-
dían cómo se había optado por esa medida y 
consideraban que se iban a producir más acci-
dentes ya que esa vía siempre ha sido de doble 
dirección.
Mercé Pairó: Lo hemos vivido in situ porque en 
una de las carpas informativas que realizamos 
en ese cruce comprobamos como varios vehícu-
los, unos 20 o 30, circulaban en contradirección. 
Vimos una situación muy peligrosa. Ahora viene 
Semana Santa y luego la temporada más alta, 
no tiene sentido que se derive el tráfico de tres 
calles a una sola calle con una rotonda muy pe-
queña en donde creemos que el autobús va a te-
ner el giro complicado y no hay mucha visibilidad.
Creemos que ha sido una medida injustificada y 
va a tener consecuencias, creemos que no va a 
ser la mejor solución ya que hasta los comercian-
tes no lo ven bien porque tienen menos volumen 
de tráfico que antes. 
En este mes de marzo hemos celebrado el 
Día Internacional de la Mujer ¿Qué balance 
realizaría de su gestión al frente de la conce-
jalía de Igualdad el tiempo que estuvo gober-
nando durante esta legislatura?
Mercé Pairó: La concejalía de Mujer e Igualdad 
nunca había sido tan conocida como cuando 

llegó Ciudadanos a ella. Siempre había pasado 
desapercibida, se limitaba a realizar una mani-
festación cada 25N y cuatro cosas más. Noso-
tros quisimos potenciar esas concejalías y creo 
que lo logramos. Una de las primeras cosas que 
hicimos fue adherirnos a la campaña de Antena 
3 y la Mutua Madrileña de Municipios contra el 
maltrato “Tolerancia Cero”, en donde había una 
serie de premisas que teníamos que cumplir, 
por desgracia no han continuado el trabajo que 
dejé y la campaña ha desaparecido. Por suer-
te otras cosas persisten como la señalética que 
hay a la entrada del municipio que indica que El 
Campello es un municipio igualitario. También las 
manos que tanto me criticaron o los vinilos en las 
papeleras con el lema “Tira aquí tu machismo”. 
Fueron mil contenedores y tres mil papeleras, 
fue una gran campaña contra la violencia de gé-
nero y lo hicimos a pesar de otros partidos que 
no creían importante estas cosas y querían que 
las quitáramos. Pero me siento muy orgullosa 
porque recibí el apoyo de los vecinos del pueblo 
que no querían que las quitáramos. También es-
toy orgullosa de las dos grandes lonas colocadas 
en el Centro Social el Barranquet, una la de la 
Violencia de Género “Basta ya” y otra en apoyo 
al colectivo LGTBI. Creemos que es una acción 
muy importante ya que es un mensaje que lan-
zamos en una zona por donde pasa el TRAM. 
Son acciones de Ciudadanos que nos orgullece 
mucho, es una pena que se no se siga por el 
mismo camino. No obstante, yo he tendido mi 
mano, pero mi mano se ha quedado vacía. 
Ahora, desde la oposición seguimos colaboran-
do en todo lo posible por ayudar a nuestros veci-
nos. De hecho, el pasado 9 de marzo realizamos 
una colecta de leche para ayudar a la iglesia 
evangélica que ayuda a 90 familias de nuestro 
municipio. Un concejal está para servir al pue-
blo. Somos servidores del pueblo y velamos por 
todo, algunos se lo quieren hacer lema pero hay 
que predicar con el ejemplo. No se puede decir 
que gobernamos para todos y luego actuamos 
velando solo para los suyos. Ha habido varias 
personas que me han dicho que me siguen con-
siderando su concejala de Servicios Sociales, y 
me siento muy alagada por ello.
Creo que el municipio de El Campello es muy so-
lidario, por ejemplo, los comerciantes con lo de-
jado de la mano que están nos ayudan en todo 
lo que pueden. Recibimos una gran respuesta 
cuando les hicimos participes de nuestra cam-
paña en la que se implicaron contra la violencia 
de género, participando en un curso formativo y 
prestándose como punto seguro, esas manos en 

los comercios siguen estando, lo cual me enor-
gullece muchísimo. También realizamos durante 
la pandemia la campaña mascarilla 21 en la que 
colaboraron las farmacias y creamos la senda de 
la Igualdad.
¿Qué opina el grupo político Ciudadanos so-
bre la situación del vertedero y la decisión del 
Consell de no ampliar la planta?
Mercé Pairó: Nosotros desde Ciudadanos tene-
mos muy claro que ese vertedero no se puede 
ampliar, se ha llevado durante todo este tiempo 
una gestión nefasta durante los 8 años que ha 
estado abierto y eso no lo pueden pagar los veci-
nos, ellos saben que nos tienen a su lado, es de 
justicia que ese vertedero debe cerrarse e irse a 
otro municipio.
Julio Oca: Nuestro compañero en las Cortes Va-
lencianas, Ferando Llopis, presentó una propo-
sición no de Ley pidiendo que no se realizara la 
ampliación , y en una comisión realizamos una 
pregunta directa a la Consellera, para saber si 
iba a permitir la ampliación del vertedero y la res-
puesta fue negativa. La Consellera explicó que el 
modelo que tenía Conselleria para el tratamien-
to de residuos era otro distinto. A raíz de esas 
declaraciones han empezado a surgir diversas 
voces políticas. Por ejemplo, el Ayuntamiento 
de Benidorm que es del PP, y además es el que 
más vierte en nuestro municipio se está rasgan-
do las vestiduras porque esto le va a supone el 
incremento de las tasas, lo que denota que se 
preocupan más por el dinero que por la salud de 
los vecinos y es el mismo partido que aquí se 
dan golpes en el pecho diciendo que van a exigir 
en Conselleria que no se amplie el vertedero, no 
hay coherencia en ese partido.
El municipio de El Campello es el único que 
tiene doble tarifa del TRAM, ¿Qué opina su 
grupo político de esta situación?
Julio Oca: Desde Ciudadanos El Campello lleva-
mos luchando desde el minuto uno por esta dis-
criminación. De hecho, nuestro diputado en las 
Cortes Valencianas Fernando Llopis, realizó una 
pregunta al respecto en las Cortes Valencianas. 
Había una promesa de eliminar la doble tarifica-
ción del municipio de El Campello por parte de 
los dos últimos conselleres que han pasado por 
el área.
Mercé Pairó: Dijeron que lo realizarían lo antes 
posible, ha pasado más de un año y El Campello 
sigue sufriendo esa discriminación con dos tari-
fas distintas en su término municipal. Deben ha-
cerlo cuanto antes, no sabemos qué les impide 
realizar ese cambio que requiere únicamente de 
una decisión política.
En Ciudadanos hemos hecho una refundación, 
somos un partido liberal y creemos que es muy 
necesario que tengamos un espacio en la políti-
ca nacional y, sobre todo, en El Campello, pensa-
mos que somos muy necesarios. También que-
remos dar la bienvenida a los nuevos partidos 
políticos que se presentan en nuestro pueblo, 
tendrán nuestra mano tendida porque lo impor-
tante es trabajar para el municipio.

Los concejales de Ciudadanos Julio oca y Mercé Pairó

Puedes es-
cuchar esta 
entrevista 
en Radio El 
Campello

Grupo Municipal de Ciudadanos El Campello
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Podemos El Campello denuncia la merma de recursos en el nuevo contrato de socorrismo
Som El Campello
uEn estos momentos se está 
tramitando un nuevo contrato 
del servicio de salvamento y so-
corrismo en las playas y calas 
de El Campello, «hasta ahí todo 
correcto, pues la anterior empre-
sa dio un servicio nefasto, saltán-
dose el pliego constantemente» 
comentan desde Podemos.
Además, indican que la sorpresa 
se la encontramos al analizar el 
nuevo contrato, y observar es-
tupefactos como han recortado 
horas de servicio y personal cua-
lificado, algo que un municipio 
como El Campello con 23 km 
de playa no se puede permitir, ni 
debe permitirse.
Entre los recortes en el servicio, 

destacar el número de horas de 
servicio, se pasa de un servicio 
de socorrismo que daba 37000 
horas de servicio en nuestras 
playas y calas a un servicio que 
da aproximadamente 34000, es-
tamos hablando exactamente de 
2904 horas menos de servicio. 
«Es incomprensible que este 
equipo de gobierno, y su concejal 
delegado del área piensen que 
recortar en un servicio tan impor-
tante como es la seguridad y la 
salud de todas las personas que 
quieren disfrutar de nuestra costa 
es una buena idea» argumenta 
Eric Quiles.
Además, se prescinde del médi-
co del servicio, se sustituyen los 
técnicos de emergencias sanita-

rias por conductores, y las ambu-
lancias SVB por furgonetas equi-
padas con el material básico.
Por último, se reduce la partida 
presupuestaria en 16000 euros, 
lo que nos alerta en dos senti-
dos. Por un lado, podría quedar 
desierto el contrato, y por otro 
nos podríamos encontrar como 
el año pasado, con una empresa 
adjudicataria que no cumpla ni si-
quiera con este deficiente pliego.
Desde Podemos El Campello 
quieren manifestar su total recha-
zo al recorte del servicio de salva-
mento y socorrismo, que al final 
supone un recorte en seguridad, 
salud y que perjudica también a 
los comercios y el turismo de El 
Campello.Eric Quiles en el pleno

uQuiero denunciar el estado en 
que se encuentran los parques 
infantiles de El Campello en con-
creto el que se ubica en mi ba-
rrio, en final de la calle Beniarrés.
Llevo desde 2020 presentando 
instancias en el ayuntamiento 
denunciando el estado del mis-
mo el cual esta en una situa-
ción de peligrosidad para los 
niños usuarios del mismo dado 
que hay juegos rotos con cla-
vos oxidados, el suelo descon-
chado, la vegetación a invadi-
do el espacio y el alumbrado es 
muy deficiente.
La respuesta de la administra-
ción es que son conscientes 

pero que estos momentos no 
tienen previsto hacer nada. 
Cuanto menos es un despropó-
sito que afirmen ser conscientes 
y no tomen acciones al respecto.
La zona de piedras hay parte 
que han desaparecido, la trapa 
del agua esta rota con el peligro 
que ello conlleva, la zona de jue-
gos hay dos que están rotos ya 
que deben llevar una pieza para 
balancearse que se rompió y no 
hay repuesto, simplemente la 
han quitado y han dejado el res-
to del juego.
Las palmeras llevan sin podar 
años, el tobogán pintado… Es 
una vergüenza.

Queja Ciudadana

Som El Campello
uEl pleno del Ayuntamiento de El Campello ha apro-
bado hoy una moción de Cs que reclamaba que “se 
proceda a las tareas de pintura, reparación, reempla-
zo o nueva instalación de las señales viales, tanto 
horizontal como vertical, con el fin de mejorar el nivel 
de circulación viaria y de seguridad de las personas.
La propuesta, respaldada por Vox, Compromís, EU, 
Podem y Red, y que ha sumado la abstención de PP 
y PSOE y el voto en contra de la edil no adscrita Eva 
Segura, insta también al equipo de gobierno para 
que, a través de las concejalías correspondientes, 
inicie el expediente del servicio de instalación de se-
máforos inteligentes.
“Estos semáforos mejoran el tráfico incidiendo di-
rectamente en la reducción de los accidentes y 
aminorando la carga vial, por lo que se optimiza la 

transitabilidad y la integridad de conductores y pea-
tones, por lo cual desde CS pedimos a todos los 
grupos políticos el apoyo a una propuesta muy ne-
cesaria”, ha destacado nuestro portavoz y edil Julio 
Oca que ha querido reseñar que, “siendo el único 
partido político que presenta propuestas de mejo-
ra en dos meses consecutivos, espero recibir, esta 
vez, todos los apoyos, porque nuestra ciudadanía 
se lo merece”.
Para este grupo municipal, la mejora de la señali-
zación viaria es una necesidad comprobable nada 
más salir de casa. En unos casos, por su ausencia 
y en otros, por el deterioro, que conductores y vian-
dantes pueden claramente observar y padecer, por 
no mencionar las graves dificultades a las que se se 
enfrentan, en este sentido, las personas en situación 
de vulnerabilidad.

El pleno de El Campello aprueba 
una mejora de la señalización vial

Pleno de El Campello

Som El Campello
uDecenas de autoridades civi-
les, representantes de la socie-
dad civil, funcionarios, vecinos 
e integrantes de los cuerpos de 
seguridad (Policía Local y Guar-
dia Civil) asistieron en la puerta 
del Ayuntamiento de El Campe-
llo a la lectura colectiva de la de-
claración institucional por el Día 
Internacional de la Mujer, con-
sensuada en el seno de la Fede-
ración Española de Municipios y 
Provincias (FEMP).
El alcalde Juan José Berenguer 
Alcobendas la concejala de Mu-
jer e Igualdad, Maricarmen Ale-
mañ; la portavoz del PP, Lourdes 
Llopis; la edil del PSPV Guadalu-
pe Vidal; el portavoz de Cs, Julio 
Oca; la portavoz de Compromís, 
Adriana Paredes; el portavoz de 
EU, Pedro Mario Pardo; el por-

tavoz de Red, Eduardo Seva; 
la concejala no adscrita, Eva 
Segura, representantes de las 
asociaciones Amudeca y Po-
sidonia, la jefa de Personal del 
Ayuntamiento de El Campello 
y dos agentes mujeres de la 
Guardia Civil y Policía Local se 
han encargado de la lectura del 
texto, que ha acabado con una 
fuerte ovación por parte de los 
asistentes al acto.“Mientras haya 
una sola mujer en el mundo víc-
tima de la desigualdad. Mientras 
los derechos de las mujeres no 
se reconozcan plenamente y de 
forma efectiva en todos los paí-
ses. Mientras quede trabajo por 
hacer en materia de igualdad, el 
pueblo de El Campello seguirá 
reivindicando este día y manifes-
tándose por los derechos de las 
mujeres”, han coincidido todos.

Lectura colectiva de la declaración institucional por el Día Internacional de la Mujer en El Campello

El alcalde junto a parte de la corporación municipal en la lectura de la declaración institucional

El Campello clama por los derechos de la mujer
Som El Campello
uJornada intensa en El Campello 
para reivindicar los derechos de la 
mujer, aprovechando la conme-
moración del 8 de Marzo, Día In-
ternacional de la Mujer. Los actos 
se sucedieron en la vía pública y 
en espacios cerrados, en todos 
los casos con una más que acep-
table participación vecinal.
Debates, talleres y manifestación 
se sucedieron desde el mediodía 
a la noche, después de que a las 
12:00 horas se procediera a la lec-
tura de la declaración institucional.
La actividad se trasladó al Cen-
tro Social El Barranquet, con la 
charla “Orden y productividad”, a 
cargo de la comunicadora Tatiana 
Rodríguez de la Paz, y una mesa 
redonda titulada “El sentir de la 
igualdad”, en la que participarán 
docentes, representantes del mo-
vimiento asociativo, Asociación de 
Mayores, comunicadoras, agen-
tes de seguridad y una bloguera.
El mismo Centro Social acogió 

una actuación de “Improvivencia 
Teatro”, una compañía de teatro 
de improvisación especialista en 
espectáculos donde cuenta histo-
rias únicas e irrepetibles.
Y para finalizar la jornada rei-
vindicativa, a las 19:30 horas la 
Plataforma Violeta, Associació 
de Dones Posidonia y Amudeca 
encabezaron la manifestación fe-
minista por el 8M, que partió del 
Ayuntamiento y recorrió la Ave-
nida de la Generalitat, Carrer la 
Mar, Avenida de San Bartolomé y 
Avenida del Furs, para acabar en 
el mismo Ayuntamiento.
En todos los casos, quienes parti-
ciparon en los actos clamaron por 
un futuro igualitario en el mundo 
entero, al tiempo que se ponía en 
valor el esfuerzo, el trabajo y la 
lucha de las mujeres, incluso en 
países donde son perseguidas o 
asesinadas por colocarse mal un 
pañuelo o donde sus derechos 
simplemente no existen ni están 
reconocidos. Manifestación del 8M en El Campello
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pUERTAS dEMETRIA

u Puertas Demetria es una empresa de carpintería y decoración donde trabajan 
constantemente buscando alcanzar un mejor conocimiento de los diferentes ele-
mentos que interviene en el desarrollo, planificación y ejecución de los más exi-
gentes proyectos de decoración en madera como pueden ser puertas, armarios, 
cocinas, tarimas y ventanas. Su principal objetivo es ofrecer a sus clientes una 

variada gama de productos de calidad y un eficaz servicio profesional totalmente 
personalizado. Su equipo de grandes profesionales está capacitado para desarro-
llar proyectos de todo tipo y complejidad como promociones de viviendas, locales 
comerciales, edificios públicos, viviendas particulares o espacios exteriores y pro-
porcionan un servicio postventa de alta calidad.

illetasofás
uEn Illeta Sofás podrás encontrar aquel sofá que más se ajuste a tus necesidades, desde 
chaise longue hasta sillones, pasando por sofás fijos. Bajo una calidad y manteniendo la 
comodidad en Illeta Sofás cuentan con productos a medida y con una fabricación perso-
nalizada para cada cliente. Elige el que más te guste o se ajuste a tus previsiones en su 
exposición a través de la mejor selección de sofás y con los mejores precios. Con más de 
una década de experiencia, podrás elegir numerosos diseños y colores.

uEn Luz Lamp dispo-
nen de una gran va-
riedad de ventiladores 
de techo, lámparas, 
plafones, apliques, 
flexos, ojos de buey y 
bombillas de todo tipo, 
además reparan lám-
paras y vender algunos 
repuestos. También 
tienen servicio de ins-
talación, todo ello con 
unos precios muy com-
petitivos. Pasa por la 
Calle Altamira 25 y te 
asesorarán.

luzlamp factory

D’ kasa

u Este 2023 llega la mejor opor-
tunidad de dar un cambio de 
aires a tu hogar y amueblar tu 
entorno como siempre habías 
soñado. En San Vicente tienes 
un espacio donde verás algunas 
propuestas variadas y recibirás 
el mejor asesoramiento posible. 
Disponen de todo tipo de mue-
bles y materiales, con diseños 
variados, novedosos y válidos 
para todos los gustos. Todo ellos 
a los mejores y más competitivos 
precios que podrás encontrar en 
el mercado.
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                                                                   vm solar

u2023 es un momento histórico donde sale más 
rentable instalar un sistema fotovoltaico, ya que 
se juntan un montón de factores que lo facilitan. 
Aunque parezca complicado, ahorrar con placas 
solares es muy fácil y eficaz. La instalación sue-
le estar lista en 2 días y los paneles empiezan a 
producir energía de inmediato, de modo que re-
ducirás tu factura de la luz desde el minuto uno. 
Es una inversión que se amortiza en los prime-
ros años con la misma producción energética (5 
años o menos) y luego todo serán beneficios. Es 
sorprendente, pero la instalación de un sistema 
de autoconsumo es la mejor inversión financiera 
posible en la actualidad.

La transición energética es una necesidad para 
todos y ya está ocurriendo. Tenemos la suerte de 
formar parte de un cambio hacia una sociedad 
basada en las energías renovables y sostenibles. 
De este modo, con un sistema de autoconsumo 
ahorramos dinero y, al mismo tiempo, contribui-
mos en la lucha contra el cambio climático.
La industria fotovoltaica está en crecimiento. Aun-
que se trate de una tecnología relativamente nue-
va, en estos últimos años las compañías se han 
especializado en ofrecer un servicio de calidad y 
centrado en el consumidor. Es el caso de VM So-
lar, pioneros en la materia desde hace años y que 
en 2023 seguirán facilitándote la vida.

2023 es el mejor momento para instalar placas solares

uEmpresa puntera del sector y expertos en 
instalación de toldos en todo nuestro territo-
rio. Durante más de 30 años han llevado a 
cabo los servicios requeridos por sus clien-
tes, ofreciendo presupuesto sin compromi-
so en todos sus trabajos. Son conocidos 
por su seriedad y responsabilidad, gracias 
a su equipo competente y profesional, con 
los conocimientos técnicos adecuados y 
en continua formación. Buscan atender las 
necesidades de sus clientes y aseguran el 
mejor resultado, puesto que utilizan siem-
pre materiales de primera calidad. En esta 
época del año puedes ser previsor y empe-
zar a prepararte para el verano y equipar tu 
entorno de la mano de los mejores.

toldos vicente

uEn Materiales de Construcción 
Jaime Picó podrás encontrar 
aquello que necesites para las re-
formas integrales, tanto industria-
les como las que quieras realizar 
en tu hogar. Además de los mate-
riales de construcción habituales 
para las reformas y las construc-
ciones, están especializados en 
la construcción de baños. Ofre-
cen mamparas, platos de ducha, 
grifería y muebles de baño. Se 
encuentran en la Av. Alcoy, 82 del 
polígono de Mutxamel.

  materiales de construcción           
                                         jaime picó

Levante Mantenimiento
Maquinaria Agrícola

uComercio tanto al por mayor 
como menor de maquinaria agrí-
cola y jardinería, así como su repa-
ración. Los mejores en el mante-
nimiento y reparación de todo tipo 
de maquinaria agrícola. Atención 
muy profesional, rápida y efectiva. 
Disponen de un amplio abanico en 
marcas de maquinaria y tractores. 
Lo que no tienen te lo consiguen. 
Destacan por el asesoramiento, la 
seriedad y la calidad humana, que 
les ha hecho ganarse la confianza 
y fidelidad de sus clientes.
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Audioprotesista. Violeta Jacobo 
Muchos profesionales usan gafas os-
curas o mascara para soldadura para 
proteger sus ojos, o botas de seguri-
dad para protegerse de los golpes, los 
oídos también necesitan protección 
en la exposición de ruidos elevados.
Existen diversos tipos de protectores 
auditivos, unos desechables otros 
hechos a medida, otros auriculares o 
cascos de protección…., es la mane-
ra que tienen para atenuar el ruido.
Estos reducen sus efectos sobre el 

sistema auditivo, evitando que el ex-
ceso de ruido pase al oído interno y 
llegue a causar daños.

Los protectores auditivos deben usar
se en todos aquellas situaciones que 
exceda los 85dB. 
Los tapones auditivos son de uso per-
sona, por higiene.
En Amplivox Centro Audiologico esta-
mos a su disposición para revisar su 
salud auditiva de forma gratuita y sin 
compromiso.

Protege tus oidos en el trabajo

Multitudinaria y emotiva presentación del libro sobre la historia 
de la Cofradía de El Campello, obra de Julià García Soler

Som El Campello
uLa publicación es de reparto gratuito, 
y estará en las estanterías de todos los 
puntos públicos de lectura del municipio, 
colegios e institutos. Además, a partir de 
ahora será uno de los obsequios con los 
que el Ayuntamiento agasajará a sus visi-
tantes ilustres. El próximo lunes, sin ir más 
lejos, cada integrante del Consell Valencià 
de Cultura recibirá un ejemplar durante su 
reunión extraordinaria que se celebrará en 
El Campello.
El acto resultó emotivo, y hasta con cier-
tas dosis de nostalgia cuando el autor de 
la obra se refirió al pasado de El Campello 
con la actividad pesquera como principal 
fuente de riqueza e ingresos durante el si-
glo XX, hasta el punto de que en el año 
1913 se contabilizaban 300 embarcacio-
nes y hasta un millar de tripulantes.

El libro recoge imágenes, planos, docu-
mentos históricos, actas, testimonios y 
conversaciones mantenidas por Julià G. 
Soler con gente muy diversa vinculada a la 
mar, que le transmitieron todo tipo de his-
torias, algunas dramáticas y otras felices, 
“pero todas ellas fascinantes”, señaló el 
literato.
Junto a él, ayer se sentó el viejo marinero 
Rafael Galvañ, que de nuevo demostró su 
prodigiosa memoria en cuanto a la historia 
local se refiere.
Como maestra de ceremonias actuó la 
concejala de Pesca, Marisa Navarro, que 
dio paso a las intervenciones de Eduardo 
Soler, responsable de Sostenibilidad de 
Avramar, y al alcalde Juanjo Berenguer.
El representante de la empresa que explo-
ta la piscifactoría instalada frente al puerto, 
agradeció el trato recibido “desde el princi-

pio” en el municipio, “confirmándose que las 
nuestras son actividades complementarias 
que deben enriquecerse mutuamente”.
Por su parte, el primer edil resaltó la figura 
y el trabajo de Julià G. Soler, al que agra-
deció “habernos legado su memoria y la 
de tanta gente que, sin este libro, quizás 
hubiéramos perdido para siempre”.
“Cuando hace más de un año me presen-
taron el proyecto de Julià, fruto de mucho 

tiempo de trabajo, supe que su publicación 
debía ser cosa de todos, y que el Ayunta-
miento estaba obligado a editarlo y facili-
tarlo a todos los vecinos… porque amar 
y sentirse de un pueblo implica conocer 
lo que fuimos y lo que somos, y también 
trabajar por sus sueños e ilusiones, por la 
conservación de sus tradiciones y por la 
puesta en valor de su pasado”, señaló el 
alcalde Juanjo Berenguer.

l Como cabía esperar, la sala Ramón Llull de la Biblio-
teca Municipal de El Campello se quedó pequeña para el 
acto de presentación pública del libro “Esplendor i ocàs 
del pósit pescador del Campello”, obra de Julià García 
Soler editada por el Ayuntamiento, que ha contado con 
la colaboración de la firma Avramar, la propia Cofradía 
y el Instituto de Cultura Juan Gil-Albet de la Diputa-
ción Provincial de Alicante.

La sala Ramon Llull de El Campello llena para la presentación del libro
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El Campello adjudica la obra de reforma y adecuación del IES Clot de l’Illot por 372.000€
Som El Campello
u La Junta de Gobierno Local 
del Ayuntamiento de El Campe-
llo, celebrada hoy bajo la presi-
dencia del alcalde Juanjo Beren-
guer, ha acordado adjudicar a la 
firma “Construcciones Rocace 
S.L.” las obras de reforma y ade-
cuación en el instituto Clot de 
L’Illot del municipio, que se eje-
cutarán por un importe total de 
371.860,84 euros.
El plazo de ejecución de la obra, 
según especifica la propuesta 
que declara la validez de las de-
cisiones emanadas de la Mesa 
de Contratación y los informes 
técnicos emitidos durante la lici-
tación, será de cinco meses
El contrato se formalizará en un 
plazo de los quince días hábiles 
siguientes a la notificación de 
adjudicación a licitadores, así 
como a la empresa ganadora.

Paralelamente, el expediente se 
remitirá al Tribunal de Cuentas y 
al Registro Público de Contratos 
de la Junta Consultiva del Go-
bierno.
En esta ocasión, se trata de una 
nueva actuación enmarcada en 
el “Plan Edificant”, y consisten 
en reforma y mejora de las pistas 
deportivas exteriores y los aseos 
del centro educativo.
Serán reparadas las pistas de 
fútbol sala y vóley, con una su-
perficie aproximada de 2.890 
metros cuadrados, y serán 
reformados los aseos de las 
plantas baja, primera y segun-
da, tantos los destinados al 
alumnado como al profesorado, 
además de los vestuarios. Las 
obras se aprovecharán para 
introducir en el complejo aseos 
adaptados.
En lo que a las pistas deporti-

vas se refiere, se sustituirán las 
luminarias, se reparará la acce-
sibilidad as las gradas, y se ins-

talarán redes de protección de 
separación de pistas, además 
de mejorar el sombraje del gra-

derío, barandillas, escaleras y 
rampas, y se tratarán los muros 
perimetrales.

IES Clot de l’Illot

Som El Campello
uEra de justicia. La Asociación 
de Madres y Padres de Alum-
nos del instituto Clot de L’Illot, 
que preside Mª Ángeles Gomis 
Navarro, ha celebrado hoy un 
acto de reconocimiento público 
a la trayectoria profesional y al 
trabajo de dos investigadoras 
campelleras de renombre: Ra-
quel Pérez Herrera y Eva Valero 
Juan, durante un emotivo acto 
celebrado en el salón de actos 
del centro docente, consistente 
en sendas charlas dirigidas al 
alumnado de primer y segundo 
curso de bachiller.
El acto se enmarca en la con-
memoración del 8 de Marzo, 
Día Internacional de la Mujer, 
y el AMPA ha querido recono-
cer de esta forma el trabajo 
de ambas en el campo de las 

ciencias y las letras en el ámbi-
to nacional e internacional. Dos 
mujeres “que brillan con luz 
propia”, señala la organización.
Raquel Pérez Herrera es doc-
tora en Química, y Eva Valero 
catedrática de la Universidad de 
Alicante. Sin duda, los mejores 
referentes para los hoy adoles-
centes, que pronto deberán de-
cidir su futuro académico y pro-
fesional, por lo que los alumnos 
han mostrado mucho interés en 
seguir lo que ambas han querido 
transmitirles en sus respectivos 
campos.
Para darles la bienvenida, asistir 
a su charla y felicitar a la orga-
nización, han acudido al centro 
las concejalas de Educación y 
Bienestar Social, Dorian Gomis 
y Maricarmen Alemañ respecti-
vamente.

Reconocimiento público al trabajo de las 
investigadoras campelleras Raquel Pérez 
y Eva Valero en el IES Clot de L’Illot

Las dos homenajeadas en su visita al instituto

El CEIP Rafael Altamira conecta con el 
Buque «Hespérides» que se encuentra 
de misión en la Antártida

Som El Campello
uEl CEIP Rafael Altamira de El Campello vivió 
en la jornada de este miércoles 22 de febrero una 
gran experiencia. Toda la comunidad educativa 
contactó en directo con el Buque de Investigación 
Oceanográfica «Hespérides», que se encuentra 
en la Antártida en pleno proyecto.
El buque partió de Cartagena para realizar la XXX-
VI Campaña Antártica Española, que consiste 
en actividades relacionadas con 26 proyectos de 
investigación. La aventura comenzó el 11 de no-
viembre y finalizará su misión el próximo 2 de abril.
Entre los presentes se encuentran militares, biólo-
gos y otros especialistas. Uno de ellos es el padre 

de una alumna del citado centro, lo que facilitó los 
trámites para llevar a cabo este contacto que entu-
siasmó a los escolares.

Todas las aulas disfrutaron de una videoconferen-
cia y pudieron aprender mucho sobre esta parte 
del mundo y hacer sus preguntas. Además, duran-
te todo el curso se están enfocando en aprender 
sobre ‘La vuelta al mundo’, con el fin de desarrollar 
los conocimientos e inquietudes sobre el entorno 
que nos rodea.
De cara a esta actividad, los alumnos han apadri-
nado tres pingüinos, y los han plasmado en sus 
divertidos dibujos que aparecen en las fotografías.

Los alumnos junto a sus dibujos

Alumnos del colegio El Vincle celebran una minijornada de plantación de árboles en Puntes de Gosálvez
Som El Campello
uMedio centenar de alumnos 
del colegio público El Vincle, es-
tudiantes de quinto y sexto cur-
sos, participaron el viernes en 
una jornada especial de planta-
ción de árboles y otras especies 
vegetales en el paraje de Puntes 
de Gosálvez, donde además de 
dejar su propia huella y aporta-
ción personal al medio ambien-
te, han regado también los 400 
ejemplares que la población en 
general plantó en la celebración 
del Día del Árbol.
La concejalía de Medio Ambien-
te que dirige Rafa Galvañ (PP), 

ha colaborado con la plausible 
iniciativa propuesta por el mismo 
colegio mediante la aportación 
de los árboles y una charla que, 
en el mismo paraje, han impar-
tido los técnicos municipales, 
pidiendo a los alumnos que no 
descuiden el ruego y cuidado 
de los ejemplares que plantaron, 
sobre todo en los meses de más 
calor.

Todos ellos recibieron como re-
galo un cuaderno de campo de 
las características de las diferen-
tes especies vegetales y conse-
jos para su buen desarrollo. Los alumnos de El Vincle en la plantación

El Campello aplaude la declaración como “Bien 
de Interés Cultural Inmaterial” a las rondallas y 
orquestas de pulso y púa de la Comunidad

Som El Campello
uEl Ayuntamiento de El Cam-
pello, a través de su concejala 

de Cultura Dorian Gomis (PP), 
se suma a las felicitaciones a 
la Federación de Orquestas y 

Rondallas de pulso y púa de la 
Comunidad Valenciana por ha-
ber alcanzado su objetivo (des-

de el pasado 6 de febrero por 
Resolución de la Conselleria de 
Edducación, Cultura y Deporte) 
de ser consideradas “Bien de In-
terés Cultural Inmaterial”. La fe-
licitación se hace extensiva, con 
mayor empuje, a nuestra Or-
questa de pulso y púa “Batiste 
Mut”, una de las más veteranas 
del territorio valenciano y refe-
rente de esta tradición dentro y 
fuera de nuestras fronteras.

La provincia de Alicante ha sido 
muy fructífera en el florecimien-
to de buenas formaciones de 
pulso y púa, pero entre todas 
ellas cabe destacar a “La Wag-
neriana”, la Armónica Alcoyana, 
“La Paloma” de Cocentaina y 
La “Batiste Mut” del Campello, 
tanto por su gran calidad artís-
tica demostrada, como por su 
antigüedad, por lo que han sido 
claves para la formación de 
otras agrupaciones posteriores 
y para la formación de la Fede-

ración Alicantina de Plectro “Mar 
y Muntanya”, así como para que 
se implantase la especialidad de 
instrumentos de púa en el Con-
servatorio Profesional de Música 
Guitarrista José Tomás.
El día 21 de mayo de 1995 se 
reunieron en El Campello la Fe-
deración Alicantina de Orques-
tas de pulso y púa, la Federa-
ción Valenciana de Orquestas 
de pulso y púa y representantes 
de Orquestas de Castellón, con 
la finalidad de integrarse en una 
sola federación que se denomi-
naría Federación de Orquestas 
y Rondallas de pulso y púa de 
la Comunidad Valenciana. La 
formación de esta entidad per-
seguía la labor de reforzar e 
impulsar las agrupaciones que 
materializan nuestra tradición 
musical popular.
El Bien de Interés Cultural es 
una figura jurídica de protec-
ción del Patrimonio Histórico 
Español.

Imagen de archivo de la Batiste Mut
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Competido y divertido el primer Rallye de 
Sant Joan de regularidad de la temporada

Som El Campello
uFiel a su compromiso, el Automóvil 
Club de Alicante, Club decano del auto-
movilismo en la Comunidad Valenciana, 
organizaba el sábado 18 de Febrero la 
primera prueba del año de regularidad 
FEVA, puntuable para el TRCV 2023, 
acompañado de una Concentración de 
Vehículos Clásicos deportivos.
Con equipos procedentes de las pro-
vincias de Albacete, Murcia y Valencia, 
además de la de Alicante, anfitriona de la 
cita, se daba la salida a las 10 de la ma-
ñana a un recorrido secreto de más de 
200 Km que sumaban más de 145 Km 
de cronometraje y 144 puntos secretos 
repartidos en 11 Tramos de Clasifica-
ción, para las dos categorías clasificato-
rias: Con y Sin Instrumentos.
Con los principales candidatos al título, 
y los primeros clasificados de la tempo-
rada anterior, la lucha en la cabeza de 
la categoría Con Instrumentos se iba 
alternado con diferentes equipos tras 

el paso de los tramos al cronometrarse 
a la décima de segundo, novedad este 
año en el TRCV, con lo que la precisión y 
penalizaciones por el paso por cada pica 
de cronometraje ya no era al segundo, 
sino a la décima de segundo de desvia-
ción sobre el tiempo de paso ideal, por 
lo que conseguir “ceros” era realmente 
complicado.
Además con la inclusión de tramos nue-
vos, y con las novedades implantadas 
en esta edición sobre la forma de realizar 
cada tramos, la complicación iba decan-
tando la clasificación en cada momento.
Así, se realizaron unos tramos con velo-
cidades medias publicadas previamente, 
otros tramos con Tablas Impuestas que 
se entregaban en la salida de dos de los 
tramos, otro tramo con tiempos de paso 
por “Hitos” o Puntos Kilométricos de la 
carretera sin conocer la velocidad media, 
pero si el tiempo de paso por cada uno de 
ellos, y otro tramo con tiempos de paso 
por referencias externas con cambios de 

media al paso por cada referencia.
El primer participante llegaba al filo de 
las 15:00h a la Meta ,de nuevo en Sant 
Joan, y tras la llegada del resto de los 
participantes que terminaron la prueba 
(20 en categoría Con Instrumentos y 7 en 
categoría Sin Instrumentos), se procedió 
a realizar la Comida de Hermandad de 
los participantes y la organización, así 
como la posterior Entrega de Trofeos, 
primero con el pódium de Campeones 
del TRCV del año pasado, y luego con 
los tres primeros clasificados de cada ca-
tegoría del rallye.
Además, en esta edición, los Campeo-
nes del TRCV 2022, Alfredo Cueto y 
José Clemente, y con la colaboración de 
la “Ruta del Vino de Alicante”, recogieron 
sus copas de ganadores en la Comuni-
dad Valenciana el año pasado, así como 
unas experiencia de Enología y Turismo 
en bodegas alicantinas.
En cuanto al Rallye, y antes de comen-
zar con los mejores clasificados, se 
entregaron unos trofeos al Coche Más 
Antiguo, que fue para el Mini de 1974 de 
Sebastián Moreno, al Piloto Más Joven 
que fue a parar a manos de Mateo Va-
rela de 21 años, al Copiloto Más Joven 
que fue para Pablo de Torre de 12 años, 
y a la Mujer Mejor Clasificada que fue 
para Catherine Pineda que quedó en 5ª 
posición absoluta.
A continuación, tuvo lugar la Entrega de 
Trofeos de la Categoría Sin Instrumen-
tos, que ganó una pareja que siempre 
estuvo en posiciones de podio mientras 
compitió años atrás. En su retorno a la 
especialidad de la Regularidad, tras 8 
años sin actividad, y llegados desde la 

localidad alicantina de Sant Vicent del 
Raspeig, victoria de Sebastián Moreno 
y su inseparable navegante Jorge Lirón, 
quienes compitieron a los mandos de un 
espectacular Mini de 1974, demostrando 
que “donde siempre hubo, siempre que-
da…..” Acabaron con 251 puntos, muy 
lejos de los 1129 de Miguel Ángel Cabe-
za y Ana Mª Fernández (Ford Capri 2.0), 
segundos, y de los 1203 puntos de Mi-
guel Lloret y Pablo de Torres (VW Kafer 
1303 LS Cabrio), que fueron finalmente 
terceros.
En cuanto a la Categoría Con Instrumen-
tos, los vencedores en la categoría «Con 
Instrumentos» fueron los valencianos 
Darío Muguruza y Leandro Domingo, 
que competían con su habitual 911, se-
gundos el año pasado en el TRCV 2022. 
Totalizaron tan solo 60,1 puntos. La se-
gunda plaza fue para los manchegos 
procedentes de la localidad albaceteña 
de Hoya Gonzalo, Francisco Javier Co-
rredor y José Javier López (SEAT Toledo 
Sport) con 78,6 puntos y completaron 
podio los ibenses Javier y José Roca 
con su indestructible Subaru Legacy 2.0 
Turbo, con 104,1 puntos, habituales en 
los pódiums del Rallye Hivern.
Tras una jornada muy divertida, competi-
da y en muy buen ambiente entre todos, 
finalizó el evento con el agradecimien-
to por parte del Presidente del ACA en 
nombre de toda la Organización, al Ayun-
tamiento de Sant Joan d’Alacant y a los 
Técnicos de la Concejalía de Turismo, a 
quien contestó su Concejala Rosario To-
más la predisposición y puertas abiertas 
para continuar realizando este tipo de 
eventos en el municipio alicantino.

l Como suele ser habitual, el V Rallye Hivern Sant Joan 
d’Alacant Costa Blanca 2023, organizado por el Auto-
móvil Club de Alicante, abrió el Trofeo de Regularidad 
de la Comunidad Valenciana 2023 , así como el Trofeo 
Social de la Escudería Alicante en el municipio de Sant 
Joan d’Alacant.

Som El Campello
u L’equip de ‘Palma’ del Club de Pilota 
Valenciana del Campello escala posi-
cions, en la Lliga Provincial de pilota a 
mà, mentre els de la modalitat de ‘Llar-
gues’ encallen, en la darrera jornada.
Diumenge per la vesprada, al carrer 
Trinitat, el conjunt de ‘Palma’, capitane-
jat per Dani Moñinos, s’imposaren al de 
Mutxamel per un inapel•lable 10 jocs a 
cap. Junt amb l’irreemplaçable ‘banca’, 
que tan se la troba a faltar quan no pot 
participar, van jugar, Vicent Gª Soler, 
‘verga’, Pakito Gràcia, Victor Baeza i 
Dani Ramos ‘el nap’.

Pel que fa al campionat de ‘Llargues’, 
el dia abans, els de 2a categoria, amb 
Jesús Varó, Carlitos Tendero, Jose-
te Berenguer i Victor Baeza, es varen 
desplaçar a Orba, on, tot i disputar una 
bona partida, acabaren sucumbint per 
10 a 5. 
Dissabte mateix, però al Campello, el 
conjunt de 3a. de  la ‘modalitat reina’, 
format per la ‘banca’ Pasqual Martines, 
Miquel Rubio, Andreu Giner, Fran Puig 
i Dani Ramos ‘el nap’, poc pogueren 
fer davant la potent esquadra de Vall 
de Laguar, líders del grup, que es van 
imposar per 2 jocs a 10.

L’equip de ‘Palma’ escala posicions mentre els de ‘Llargues’ encallen

Un dels equips del Club de Pilota Valenciana del Campello

Coche en la salida del Rallye

Som El Campello
uSiete riders del Club BMX 
de El Campello se despla-
zaron este fin de semana a 
Madrid para disputar la Copa 
de España. Belén Calvo, Fran 
Calvo, Kevin García, Mar-
cos Pastor, Tyler Smith Julia 
Smith y Erik Marín tuvieron 

una gran actuación, desta-
cando la participación de Julia 
y Fra.

En féminas de 7-8 años, Ju-
lia consiguió los dos días el 
bronce, mientras Fran, en 
categoría junior, también se 
agenció medalla de bronce.

Som El Campello
uSe disputó en Tordesillas 
un máster nacional sub19 de 
bádminton al que acudió Ele-
na Payà como representante 
del club de El Campello. Es el 
último año de Elena en las ca-
tegorías inferiores, que va ca-
mino de completar con gran-
des triunfos antes de pasar a 
la categoría absoluta. En este 
caso Elena jugó dobles mixto 
con su compañero habitual 

Álvaro Morán (del club IES 
La Orden de Huelva), y con el 
que llegaron hasta semifina-
les perdiendo con un apreta-
dísimo resultado a 3 sets. En 
dobles femenino Elena juega 
esta temporada con Paula 
Llavero (del club de Ibiza) y 
con la que no ha tenido nin-
gún problema en coordinarse 
perfectamente. Tal es así que 
ganaron el torneo, y además 
todos los encuentros a 2 sets. 

Dos bronces para los ciclistas de El Campello en la 
Copa de España de BMX celebrada en Madrid

2 medallas para Elena Payà en el 
máster de Tordesillas de bádminton

Podium de uno de los deportistas campelleros

Elena Payà en el máster de Tordesillas

Intenso fin de semana de bádminton

Som El Campello
uEmpezando por los más pequeños, Luca y Ma-
teo ganaron la competición de dobles, e Iván e 
Isaan fueron segundo y tercero respectivamente. 
En categoría sub17, Mateo y Miguel volvieron a 
ser los grandes triunfadores de su categoría, ga-
nando en dobles y el individual (Mateo primero y 
Miguel segundo). En categoría absoluta el único 
participante del club, Alberto Ivorra, se hizo con el 
triunfo en dobles con su compañero Pedro Ripoll 
(club de Ibi).
Y el domingo se disputó en Teulada el campeo-
nato autonómico de bádminton, una competición 
con los mejores jugadores de la Comunidad Va-

lenciana ya que es prerrequisito para poder jugar 
el Campeonato de España. Del club de bádmin-
ton El Campello, en categoría absoluta participa-
ron Adrián Oncina, Elena Payà y Alberto Ivorra.
Muy buenos resultados, ya que Adrián obtuvo dos 
medallas de plata, en individual y dobles mascu-
lino (con Miguel Esteve del club de Alicante). Al-
berto también tuvo una buena actuación, pues fue 
tercero en individual y en dobles masculino (con 
Pedro Ripoll del club de Ibi). Elena Payà jugó un 
encuentro pero tuvo que retirarse. En categoría 
sub11 Mateo Gaja fue el gran campeón individual, 
tras ganar al primer cabeza de serie. También 
participó Isaan Bhartiya, que quedó tercero.

lEl sábado se disputó en El Campello un TOP TTR  sub13, sub17 
y absoluto de bádminton, con participación de jugadores de clubes 
de la Comunidad Valenciana, Murcia y Castilla La Mancha. Del 
club de El Campello hubo participantes en las tres categorías.

Importante victoria este fin de semana del primer equipo del 
Club de Baloncesto Casino de Campello, que se acerca al ascenso

Som El Campello
uCon un contundente 82-46, los chicos del primer 
equipo del Club Baloncesto Casino de Campello 
se impusieron este fin de semana a la SCD Ca-
rolinas de Alicante, un rival directo en el ansiado 
ascenso a la liga autonómica.
El alcalde Juanjo Berenguer y concejal de Depor-
tes Cristian Palomares (PP) presenciaron el parti-

do, animaron al equipo y vibraron con la  importan-
te victoria de cara al ascenso. Los chicos de José 
Vicente Llinares consiguieron una solvente victoria 
que supone un paso de gigante para conseguir el 
objetivo. El Club aprovecho la presencia del primer 
Edil y del Concejal para, en el descanso de este 
partido, ofrecer al Ayuntamiento el Subcampeona-
to de Copa  Preferente conseguido recientemente.

El alcalde de El Campello, Juanjo Berenguer y el concejal de Deportes, Cristian Palomares junto a la 
primera plantilla del Baloncesto Casino de El Campello

Imagen de equipo del Club de Bádminton
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pUERTAS dEMETRIA

u Puertas Demetria es una empresa de carpintería y decoración donde trabajan 
constantemente buscando alcanzar un mejor conocimiento de los diferentes ele-
mentos que interviene en el desarrollo, planificación y ejecución de los más exi-
gentes proyectos de decoración en madera como pueden ser puertas, armarios, 
cocinas, tarimas y ventanas. Su principal objetivo es ofrecer a sus clientes una 

variada gama de productos de calidad y un eficaz servicio profesional totalmente 
personalizado. Su equipo de grandes profesionales está capacitado para desarro-
llar proyectos de todo tipo y complejidad como promociones de viviendas, locales 
comerciales, edificios públicos, viviendas particulares o espacios exteriores y pro-
porcionan un servicio postventa de alta calidad.

illetasofás
uEn Illeta Sofás podrás encontrar aquel sofá que más se ajuste a tus necesidades, desde 
chaise longue hasta sillones, pasando por sofás fijos. Bajo una calidad y manteniendo la 
comodidad en Illeta Sofás cuentan con productos a medida y con una fabricación perso-
nalizada para cada cliente. Elige el que más te guste o se ajuste a tus previsiones en su 
exposición a través de la mejor selección de sofás y con los mejores precios. Con más de 
una década de experiencia, podrás elegir numerosos diseños y colores.

uEn Luz Lamp dispo-
nen de una gran va-
riedad de ventiladores 
de techo, lámparas, 
plafones, apliques, 
flexos, ojos de buey y 
bombillas de todo tipo, 
además reparan lám-
paras y vender algunos 
repuestos. También 
tienen servicio de ins-
talación, todo ello con 
unos precios muy com-
petitivos. Pasa por la 
Calle Altamira 25 y te 
asesorarán.

luzlamp factory
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                                                                   vm solar

u2023 es un momento histórico donde sale más 
rentable instalar un sistema fotovoltaico, ya que 
se juntan un montón de factores que lo facilitan. 
Aunque parezca complicado, ahorrar con placas 
solares es muy fácil y eficaz. La instalación sue-
le estar lista en 2 días y los paneles empiezan a 
producir energía de inmediato, de modo que re-
ducirás tu factura de la luz desde el minuto uno. 
Es una inversión que se amortiza en los prime-
ros años con la misma producción energética (5 
años o menos) y luego todo serán beneficios. Es 
sorprendente, pero la instalación de un sistema 
de autoconsumo es la mejor inversión financiera 
posible en la actualidad.

La transición energética es una necesidad para 
todos y ya está ocurriendo. Tenemos la suerte de 
formar parte de un cambio hacia una sociedad 
basada en las energías renovables y sostenibles. 
De este modo, con un sistema de autoconsumo 
ahorramos dinero y, al mismo tiempo, contribui-
mos en la lucha contra el cambio climático.
La industria fotovoltaica está en crecimiento. Aun-
que se trate de una tecnología relativamente nue-
va, en estos últimos años las compañías se han 
especializado en ofrecer un servicio de calidad y 
centrado en el consumidor. Es el caso de VM So-
lar, pioneros en la materia desde hace años y que 
en 2023 seguirán facilitándote la vida.

2023 es el mejor momento para instalar placas solares

uEmpresa puntera del sector y expertos en 
instalación de toldos en todo nuestro territo-
rio. Durante más de 30 años han llevado a 
cabo los servicios requeridos por sus clien-
tes, ofreciendo presupuesto sin compromi-
so en todos sus trabajos. Son conocidos 
por su seriedad y responsabilidad, gracias 
a su equipo competente y profesional, con 
los conocimientos técnicos adecuados y 
en continua formación. Buscan atender las 
necesidades de sus clientes y aseguran el 
mejor resultado, puesto que utilizan siem-
pre materiales de primera calidad. En esta 
época del año puedes ser previsor y empe-
zar a prepararte para el verano y equipar tu 
entorno de la mano de los mejores.

toldos vicente

uEn Materiales de Construcción 
Jaime Picó podrás encontrar 
aquello que necesites para las re-
formas integrales, tanto industria-
les como las que quieras realizar 
en tu hogar. Además de los mate-
riales de construcción habituales 
para las reformas y las construc-
ciones, están especializados en 
la construcción de baños. Ofre-
cen mamparas, platos de ducha, 
grifería y muebles de baño. Se 
encuentran en la Av. Alcoy, 82 del 
polígono de Mutxamel.

  materiales de construcción           
                                         jaime picó

Som Sant Joan Nuestro Periódico
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Levante Mantenimiento
Maquinaria Agrícola

uComercio tanto al por mayor 
como menor de maquinaria agrí-
cola y jardinería, así como su repa-
ración. Los mejores en el mante-
nimiento y reparación de todo tipo 
de maquinaria agrícola. Atención 
muy profesional, rápida y efectiva. 
Disponen de un amplio abanico en 
marcas de maquinaria y tractores. 
Lo que no tienen te lo consiguen. 
Destacan por el asesoramiento, la 
seriedad y la calidad humana, que 
les ha hecho ganarse la confianza 
y fidelidad de sus clientes.



Local/Salud
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Audioprotesista. Violeta Jacobo 
Muchos profesionales usan gafas os-
curas o mascara para soldadura para 
proteger sus ojos, o botas de seguri-
dad para protegerse de los golpes, los 
oídos también necesitan protección 
en la exposición de ruidos elevados.
Existen diversos tipos de protectores 
auditivos, unos desechables otros 
hechos a medida, otros auriculares o 
cascos de protección…., es la mane-
ra que tienen para atenuar el ruido.
Estos reducen sus efectos sobre el 

sistema auditivo, evitando que el ex-
ceso de ruido pase al oído interno y 
llegue a causar daños.

Los protectores auditivos deben usar
se en todos aquellas situaciones que 
exceda los 85dB. 
Los tapones auditivos son de uso per-
sona, por higiene.
En Amplivox Centro Audiologico esta-
mos a su disposición para revisar su 
salud auditiva de forma gratuita y sin 
compromiso.

Protege tus oidos en el trabajo

Som Mutxamel
u Mutxamel congregó a tam-
borileros venidos de muchos lu-
gares, destacando Hellín entre 
otros muchos.
La mañana de domingo fue una 
mañana llena de sonido, el so-
nido del tambor, que caló en las 
calles del municipio.
Todos los tamborileros co-
menzaron a tocar en la puerta 

del ayuntamiento para pasar a 
la Iglesia y hacer una ofrenda 
de flores a la Mare de Déu de 
Loreto.
Seguidamente fueron en pasa-
calles por las calles del casco 
antiguo de Mutxamel llegando 
hasta el ayuntamiento otra vez 
para hacer entrega de unos di-
plomas conmemorativos por el 
acto.

Mutxamel vibra en la I Tamborrada

Tamborileros a su paso por la Avenida Carlos Soler

Lectura de la declaración institucional con 
motivo del Día Internacional de la Mujer

Som Mutxamel
uDaban las doce en el reloj de la Iglesia de Mutxa-
mel y a las puertas del Ayuntamiento se congrega-
ban vecinos, trabajadores del Ayuntamiento y todos 
los grupos políticos, excepto VOX, firmantes de la 
declaración institucional con motivo del Día Inter-
nacional de la Mujer. El acto ha comenzado con la 
lectura de la declaración institucional por parte de la 
concejala de Igualdad, Inmaculada Pérez y le han 

seguido todos portavoces de los grupos políticos ce-
rrando el alcalde de Mutxamel, Sebastián Cañadas. 
Este año, como novedad, la concejalía de Igualdad 
y la concejala, se ha querido referir a un colectivo 
mutxamelero como son las mujeres de «Tejiendo 
Mutxamel» que durante este mes han ido tejiendo 
un gran manto donde se puede leer 8M. Además, 
dos de ellas han leído unos párrafos reivindicando 
el papel de la mujer y la igualdad.

Sebastián Cañadas, alcalde de Mutxamel en la lectura de la declaración institucional

Fiestas

Som Mutxamel Nuestro Periódico
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Intenso mes en Mutxamel con el Mig Any

Som Mutxamel
uLlegó el sábado y el polide-
portivo Els Oms se convertía en 
centro neurálgico de la fiesta con 
el torneo de Fútbol Sala organi-
zado por la Comisión de Fiestas 
de Moros y Cristianos de Mutxa-
mel. El campeón de esta terce-
ra edición del torneo ha sido la 
Comparsa Pirates disputando 
una final contra la Comparsa 
Els Pacos no apta para cardia-
cos, teniendo que decidirse en 
los penaltis. El subcampeón fue 
la Comparsa Els Pacos, el ter-
cer clasificado fue la Comparsa 
Zegries disputando un tercer y 
cuarto puesto digno de una final 
frente a los cuartos clasificados 
que también se decidió por pe-
naltis frente a la Comparsa Xo-
dios.
En el capítulo de premios indi-
viduales, los galardonados han 
sido Joaquín Gomez de la Com-
parsa Pirates como máximo go-
leador, Juan Pedro Segura de la 
Comparsa Pirates como portero 
menos goleado y Mario Rodrí-
guez de la Comparsa Xodios 
como mejor jugador del torneo.
Desde la Comisión, este año 
quisieron abrir aún más este 
tipo de actos y se realizaron dos 
partidos de niños resultado cam-

peón la Comparsa Maseros en 
edades comprendidas desde los 
6 años hasta los 10 y la Compar-
sa Els Pacos en edades com-
prendidas desde los 10 a los 15.
Más de 100 jugadores de todas 
las comparsas y edades partici-
paron en este torneo que cada 
vez tiene más adeptos y prome-
te muchas más ediciones.
Francisco Poveda, presidente 
de la Comisión de Fiestas de 
Moros y Cristianos quiere dar las 
gracias a todos los participantes 
del torneo por su implicación y 
saber estar, “se trata de pasarlo 
bien, juntarnos para disfrutar y 
olvidarnos un poco de todo” ha 
declarado Poveda.
El fin de semana siguiente, el día 
4 de marzo, tuvo lugar el tradi-
cional concurso de Paellas, All i 
Oli y Zurra.
La jornada comenzó a las 10.30h 
en el “Passeig de la Festa”, con 
un almuerzo festero organizado 
por la Comisión de Fiestas, para 
a continuación dar paso al tradi-
cional concurso de ajos, zurra y 
paellas.
Sobre las 13.30h el jurado, com-
puesto por los cargos festeros, 
el alcalde, el concejal de fiestas 
y el presidente de la Comisión, 
comenzó a degustar los ajos y 

la zurra.
A las 14.00h se procedió a dar 
el visto a la presentación de las 
paellas, para finalizar con la de-
gustación de las distintas paellas 
que hicieron las diez comparsas. 
Una vez finalizado el concurso 
se dio a conocer a los ganadores 
que fueron la Comparsa Mozá-
rabes el concurso de All y Oli, la 
Comparsa Els Pacos , concurso 
de zurra, el ganador de la pre-
sentación la Comparsa Abence-
rrajes y el ganador de la degus-
tación a la Comparsa Maseros.
Después, por la tarde, tendrá lu-
gar el desfile de todas las com-
parsas por la Avenida Carlos 
Soler, donde no faltará la música 
festera.
Ya por la tarde la Avenida Carlos 
Soler se llenó de música feste-
ra y las diez comparsas de los 
Moros y Cristianos de Mutxamel 
pudieron desfilar al son de las 
mejores marchas moras y cris-
tianas.
Para el recién proclamado presi-
dente de la Comisiónde Fiestas 
de Moros y Cristianos, Francis-
co Poveda todos los actos del 
Mig Any son una muestra más 
de que Mutxamel quiere y cuida 
sus fiestas y la Comisión trabaja 
para ello.

Actos religiosos
El acto principal de marzo en 
cuanto se refiere a religión es el 
día 1 de marzo con la ofrenda y 
procesión a la Mare de Déu de 
Loreto.
A la Mare de Déu de Loreto se la 
conoce en Mutxamel por dos mi-
lagros, el del 1 de marzo y el del 
9 de septiembre. Los dos, rela-
cionados con el agua. Pues bien 
el 1 de marzo la Mare de Déu de 
Loreto debía salir en procesión, 
conmemorando el Milagro de la 
Llagrima.
No pudo ser, como hace más de 

500 años, la tarde del 1 de mar-
zo se encontraba mojada y la 
procesión se tuvo que cancelar. 
Así, cofradía de la Mare de Déu, 
cargos festeros, Comisión de 
Fiestas y vecinos de Mutxamel 
tendrán que esperar a septiem-
bre para ver a su patrona reco-
rrer las calles de Mutxamel. Lo 
que si se puedo realizar por la 
mañana fue la tradicional ofren-
da, donde vecinos y visitantes 
llevaron flores a su patrona.
Para terminar con los actos reli-
giosos, el día 8 se realizó la tradi-
cional besà. El fervor por la Mare 
de Déu de Loreto en Mutxamel 
es algo muy grande. Por eso, 
desde el día 1 de marzo, fiesta 
del Miracle de la Llagrima hasta 
el ocho de marzo, se le rinden 
honores a la patrona mutxame-
lera.
La tarde comenzó con una misa 
en su honor, para pasar a una 
procesión por la plaza nueva 
hasta regresar otra vez a la igle-
sia donde la imagen de la Virgen 
de Loreto se posó en un atril 
para que vecinos y visitantes pu-
dieran hacer lo que desde hacía 
tres años no podían por culpa de 
la pandemia, besar a la virgen. 
Los primeros en hacerlo fueron 
los integrantes de la corporación 
municipal, los integrantes de la 
cofradía de la Mare de Déu, los 
miembros de la Comisión de 
Fiestas de Moros y Cristianos y 
los cargos festeros.
La cola para la tradicional besà 
salía por la puerta de la iglesia 
y el templo estuvo abierto hasta 
que el último vecino o visitantes 
se acercó a venerar a su patrona.
Alrededor de las once de la no-
che, se subía a su capilla donde 
descansará hasta septiembre 
cuando vuelva a bajar para la 
procesión del 9 de septiembre. 
Los mutxameleros se despidie-
ron de ella con el tradicional «sa-
lut per l’any que ve».

lEl Mig Any comenzó de la mano de la solidaridad, con la Donación de Sangre organizada 
por la Comisión de Fiestas de Moros y Cristianos de Mutxamel, el Centro de Transfusiones y el 
Ayuntamiento de la localidad. A esto, le siguió el concierto de Música Festera a cargo de la Ban-
da Jove de la SM L’Aliança de Mutxamel, al día siguiente, tuvo lugar el torneo de fútbol sala.

La Comparsa Maseros fue la ganadora del concurso de paellas

Una vecina de Mutxamel en la besà a la Mare de Déu de Loreto



Som Mutxamel
u El Ayuntamiento de Mutxamel 
ha aprobado una declaración insti-
tucional sobre el Transporte Interur-
bano en la localidad.
En la declaración institucional se 
detalla que el Ayuntamiento de 
Mutxamel exige a la Conselleria 
de Obras Públicas, Transportes y 
Movilidad Sostenible, de quien de-
pende la concesión que ejerza de 
arbitro y posibilite con su mediación 
una solución de la huelga que no 

admite más dilación ni tibieza.
Además seguirán solicitando la re-
posición de la línea 26 que unía la 
urbanización La Huerta con el cen-
tro de Alicante que fue eliminada el 
1 de julio de 2015, también solicitan 
la reposición de las linea C54 y C55 
para unir directamente Mutxamel 
con la Universidad de Alicante.
También solicitan que la línea 31 
que une Mutxamel con la playa de 
Sant Joan preste sus servicios du-
rante todo el año y también solicitar 

mejoras en la línea 23 incluyendo 
lanzaderas que conecten el munici-
pio con la capital.
Desde el equipo de gobierno, el 
concejal Rafael Pastor quiso agra-
decer a todos los partidos políticos 
llegar a un consenso para presen-
tar esta declaración institucional. 
«Esto es una muestra de lo que 
verdaderamente nos une que son 
las mejores en los servicios de 
los ciudadanos» terminó diciendo 
Pastor.
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Mutxamel abre el homenaje a Arcadi Blasco por el 10 aniversario 
de su fallecimiento con una exposición en la Casa de Cultura

Las visitas de la ‘Ruta Arcadi’ finalizarán en ‘Muros y fronteras, con 15 obras escogidas por los hijos del artista, que se 
podrán admirar hasta el 29 de abril

Som Mutxamel
uLa obra de Arcadi Blasco vuelve 
estar presente en su localidad na-
tal, en Mutxamel. A los monumen-
tos que forman parte del patrimonio 
urbano y cultural de Mutxamel, que 
dejó como legado visible el artista, se 
une en los próximos tres meses una 
exposición conmemorativa organiza-
da con motivo del 10 aniversario de 
su fallecimiento de Arcadi Blasco. El 
próximo mes de marzo se cumplirá 
una década desde que el ceramista 
murió, por lo que a lo largo de 2023 
se van organizar varias exposiciones 
y actividades en su honor. La primera 
tiene lugar en Mutxamel, en su pue-

blo, donde desde este viernes, 17 de 
febrero, hasta el 29 de abril, estará 
abierta en la sala de exposiciones 
de la Casa de Cultura una colección 
de obras seleccionadas por sus hijos 
exprofeso para esta retrospectiva. 
Bajo el título ‘Muros y fronteras’, se 
ha inaugurado esta muestra artística, 
organizada por la Concejalía de Cul-
tura de Mutxamel, que cuenta con 
la colaboración de la Universidad 
de Alicante, el Museo de la Univer-
sidad de Alicante (MUA) y el Museo 
de Arte Contemporáneo de Alicante 
(MACA).
En el acto de inauguración, han 
estado presentes el alcalde de 

Mutxamel, Sebastián Cañadas; el 
concejal de Cultura, Rafael García 
Berenguer; la coordinadora museís-
tica del MUA, Remedios Navarro 
(que ha acudido en representación 
de la Vicerrectora de Cultura de la 
UA, Catalina Iliescu); y dos hijos de 
Arcadi, como son Santiago y Sara 
Blasco, que ha intervenido en nom-
bre de la familia del artista. También 
han acudido al acto otros represen-
tantes de la corporación municipal, 
amigos y vecinos del artista, que no 
se han querido perder este estreno.
La serie ‘Muros y fronteras’ está for-
mada por 15 obras de gran formato, 
catalogadas entre 2001 y 2007. Es-

tos cuadros cerámicos, que forman 
parte de la colección personal del 
artista, se conservan en su taller, 
ubicado en Bonalba, en las afueras 
de Mutxamel, donde Arcadi Blas-
co creó infinidad de obras a partir 
de los años 90. Han sido sus hijos 
-dos de ellos artistas, Isidro y Agar-
, los que han elegidos los murales 
que ahora se exponen en la casa de 
Cultura, en una muestra que abre 
camino a un año de actividades en 
torno al pintor, escultor y ceramista, 
hijo de Pepico L’Ostal, sastre de 
profesión y de Loreto L’Almàssera, 
bordadora y costurera. Un artista 
hijo de Mutxamel.
La exposición viene acompaña-
da de un catálogo, editado por el 
Ajuntament de Mutxamel, donde 
además de las fotografías de todas 
las obras expuesta y de una biogra-
fía resumida, se incluyen textos del 
alcalde, Sebastián Cañadas; del 
concejal de Cultura, Rafael García 
Berenguer; y de Sara Blasco, hija 
de Arcadi, que ha escrito en repre-
sentación de la familia.

Visitas por la ‘Ruta Arcadi Blasco’
Esta exposición viene acompañada 
por una serie de actividades parale-
las organizadas por el Ajuntament 
de Mutxamel. Los domingos 26 de 
febrero, 26 de marzo y 30 de abril 

están previstas recorridos urbanos 
por las obras del ceramista. La ruta 
‘Passejant amb Arcadi Blasco per 
Mutxamel’ partirá a las 11:00 horas 
del colegio Manuel Antón, donde 
el alumnado del taller de cerámica, 
guiados por el ceramista, elaboró 
un mural basado en el ‘Guernica’, y 
finalizará en la Casa de Cultura, con 
la exposición ’Muros y fronteras’.
Además de estos tres paseos ur-
banos, culturales y primaverales, 
promovidos por la Concejalía de 
Turismo, desde la Concejalía de 
Educación se van a ofrecer a los co-
legios ofrecer visitas guiadas a la ex-
posición. De nuevo, el tándem arte y 
educación, tan defendido por Arcadi 
Blasco, vuelve a darse la mano con 
estas iniciativas. Como escribe Sara 
Blasco en el catálogo que hoy se ha 
presentado, “ser mutxameler hasta 
las trancas no le impidió recorrer el 
mundo y aprender y enseñar todo 
lo que podía. Del Arte y su utilidad. 
Y viceversa, viajar y conocer tantos 
países y culturas y personas no le 
impidió valorar y amar su tierra, Ala-
cant y más íntimamente, el seu po-
ble: Mutxamel”.
Con esta exposición se abre una 
oportunidad espléndida de descu-
brir, o volver a disfrutar, de la obra 
de Arcadi Blasco, el artista de Mu-
txamel más internacional.

Declaración Institucional sobre el Transporte Interurbano

Pleno de Mutxamel

Imagen de la inauguración de la exposición
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Som Mutxamel
u El Ayuntamiento de Mutxamel 
volverá a ofrecer el programa 
municipal de “Educación para la 
salud” a los centros educativos 
de Mutxamel a través de perso-
nal sanitario, como venía hacien-
do desde el año 2007.
La Dirección General de la Ad-
ministración Local de la Gene-
ralitat Valenciana ha estimado el 
requerimiento interadministrativo 
interpuesto por el Ayuntamiento 
de Mutxamel en el mes febrero,  
dejando sin efecto su informe 
anterior emitido en diciembre 

de 2022, por el cual estable-
cía que el programa municipal 
de “Educación para la salud” y 
la figura del sanitario/a escolar 
propuesto, implicaba duplicidad 
de funciones respecto a las de-
sarrolladas por la Administración 
Autonómica a través de la carte-
ra de servicios de promoción de 
la salud en el ámbito educativo.
Este segundo informe emitido el 
8 de marzo de 2023 por la Gene-
ralitat Valenciana, establece que 
el Programa de Educación para 
la salud propuesto por el Ayun-
tamiento de Mutxamel, tiene 

carácter complementario a las 
actividades desarrolladas por la 
Conselleria de Sanidad Univer-
sal y Salud Pública, e introduce 
las adaptaciones precisas para 
producir una sinergia de efectos, 
no incurriendo por tanto en dupli-
cidad.
Este nuevo informe supone para 
la Concejalía de Educación el 
restablecimiento del Programa 
de educación para la Salud que 
se venía prestando desde el año 
2007, con gran aceptación entre 
la comunidad educativa y la ciu-
dadanía de Mutxamel.

Los centros educativos de Mutxamel contarán con el programa municipal de “Educación para la salud”

Mutxamel aprueba una modificación de crédito 
de más de seis millones y medio de euros

El punto se ha aprobado con los votos a favor de PP, Cs y VOX y las abstenciones del PSOE, Compromís y Podemos

Som Mutxamel
uMutxamel ha aprobado hoy en pleno 
extraordinario una modificación de crédito 
al presupuesto de 2023 de más de cinco 
millones de euros.
Lara Llorca, portavoz del equipo de go-
bierno ha indicado que esta en la primera 
modificación de crédito de remanente de 
tesorería que traen a un pleno este año. 
Esta se va a utilizar para financiar inver-
siones, programas y algunas actuaciones 
que no tenían dotación presupuestaria.
«A los 24.548.600€ de presupuesto, se le 
suman estos cinco millones más» ha ma-
nifestado Llorca, que ha pasado a detallar 
en que irán destinados.
44.000€ irán para la compra de instru-
mentos para el conservatorio. Cultura au-
menta su presupuesto en 836.500€ que 
se distribuyen en algunas actuaciones 
como pueden ser el mural en los pilares 
de la AP7 relacionado con el proyecto Ca-
mins d’Aigua, dotar de aseos «Les fonte-
tes», proyecto de modernización, estética 
y confort acústico del auditorio, proyecto 
de musealización de las 60 obras de arte 
cedidas al Ayuntamiento y depositadas 
en el MUA, murales urbanos, subvención 
nominativa para la SM L’Aliança de Mu-

txamel para máquinas de renovación de 
aire, la cátedra Arcadi Blasco con la UA, 
la plaça del art, proyecto de restauración 
de la fachada de la Iglesia, restauración 
del árbol seco que está vinculado al patri-
monio inmaterial del paisaje histórico de 
la alameda de Montserrat, para entornos 
BIC, restauración de vidrieras, de restau-
ración de la ermita y imágenes del calva-
rio y para el proyecto del convento.
En educación se aumentan 137.000€ y 
destaca el proyecto de renaturalización 
de patios escolares y subvenciones para 
materiales didácticos innovadores. Tam-
bién se quiere mejorar la zona norte, des-
tacando la contratación de un mediador 
comunitario o vecinal. Además se finan-
ciará el proyecto de dinamización de bi-
bliotecas, se aumentarán las partidas de 
premios y becas.
Se aumentan 72.000€ en participación, 
destacando la feria del agua y la de An-
dalucía. También se aumentará el presu-
puesto de subvenciones a asociaciones 
de vecinos y para los centros culturales 
de la urbanizaciones.
El comercio también se verá favorecido 
por esta modificación de crédito, 41.720€ 
concretamente en el ámbito del uso y pro-

moción del valenciano junto a actividades 
culturales.
En deportes se aumentan 276.700€ para 
promoción y fomento del deporte, becas 
para deportistas y asociaciones deporti-
vas, equipamiento deportivo y gastos di-
versos en instalaciones deportivas.
12.000€ irán destinado a la concejalía de 
Familia para acciones sociales. 90.000€ 
irán destinados a publicidad y propagan-
da. Fiestas incrementa su presupuesto en 
252.000€ que irán destinados a Navidad, 
Halloween, el Ravalet y Moros y Cristia-
nos.
En Igualdad se aumentan 27.000€ que se 
distribuyen en coeducación y programas 
contra la violencia de género. Juventud 
aumenta en 65.000€ para subvenciones 
a asociaciones juveniles, premios de fo-
tografía y skate, la fiesta de la juventud y 
equipamiento en el espai jove.
Mantenimiento aumenta su partida en 
357.000€ para el mantenimiento y com-
pra de mobiliario en los tres colegios, para 
instalación de farolas solares en puntos 
de recogida de residuos urbanos, insta-
lación de luminaria led en la zona norte, 
también se modificarán algunas de las 
obras del pasaje de la fonteta, pavimenta-
ción de vías públicas y mantenimiento en 
general del municipio.
Mayores aumenta en 66.000€ para acti-
vidades en el casal, excursiones con los 
mayores, para el consejo del mayor y 
para el programa del voluntariado del ma-
yor. Medioambiente aumenta en 36.000€ 
para el estudio de las plantas exóticas 
invasoras y para el mantenimiento y ho-
mologación de la nueva ruta de Bonalba 
y Camins d’Aigua.
Desde Recursos Humanos se presu-
puestan gastos para el taller de empleo 
así como otros gastos, además se inclu-
ye el incremento que supondrá la nueva 
RPT que se llevará a su aprobación en el 
pleno ordinario de este mes. En Obras se 
incluyen 268.784€ para continuar con la 
fase dos del acondicionamiento del talud 
de Bonalba, se invertirán 200.000€ para 

las obras de mejora del parque industrial 
de Riodel, para la reparación del «Camí 
del Pinets» se presupuestan 452.658€, 
para la licitación del carril ciclopeato-
nal Mutxamel-Bonalba se presupuestas 
843.150€, para la adecuación del cen-
tro de salud de «La Huerta» se incluyen 
54.900€, para iniciar a licitación de la obra 
de rehabilitación del pantanet se incluyen 
371.600€, para la accesibilidad de la ace-
quia del Gualeró se aumentan 92.000€, 
para la licitación de las obras de la zona 
deportivo-educativo del pantanet se pre-
supuestas 146.000€, para trabajos y es-
tudios del plan general se presupuestan 
60.500€ y se incrementa el presupuesto 
en policía en 109.000€ para el servicio de 
grúa y la compra de cuatro motos y dos 
bicis eléctricas.
Desde el PSOE, Loreto Martínez ha cri-
ticado que se trata de un nuevo presu-
puesto, «que no son partidas que esta-
ban creadas o si lo estaban tenían una 
dotación mucho menor». Además ha ar-
gumentado que no se ha tenido en cuenta 
los proyectos de la oposición. «El rema-
nente hay que gastarlo e invertirlo en el 
municipio, por eso no podemos negarnos 
rotundamente» argumentando su vota-
ción en la abstención.
Luis Pastor, portavoz de Compromís, ha 
realizado un paso por todos los puntos y 
ha criticado la urgencia de algunos puntos 
por eso ha argumentado su abstención.
Desde Podemos, Borja Iborra ha criticado 
que el equipo de gobierno trae un listado 
que cosas, que ya deberían estar hechas 
y en muchas otras «es firmar un papel en 
blanco ya que se trae el dinero pero no 
un proyecto» ha comentado para termi-
nar diciendo que «hay necesidades, hay 
urgencias y cosas que ya deberían estar 
hechas».
Por su parte, Miguel Da Silva, portavoz de 
VOX ha criticado que en algunos puntos 
no sabe si se le ha preguntado a los veci-
nos si realmente necesitan esas inversio-
nes para terminar diciendo que «deberían 
ser elecciones todos los años»

Fachada del CEIP El Salvador

Pleno de Mutxamel
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Las obras en “Los Girasoles” han empezado por la calle del Clavell

Nuevas inversiones en el Polideportivo 
de Mutxamel y en las urbanizaciones

Som Mutxamel
u Si hace un año se llevaban a cabo 
obras en el polideportivo para hacerlo 
más accesible y eficiente por valor de 
más de 200.000€ y en octubre termina-
ban las mismas, el año a comenzado 
con algunas actuaciones en el recinto 
deportivo por excelencia de Mutxamel.
 El Ayuntamiento de Mutxamel esta rea-
lizando nuevas obras en el polideportivo 
“Els Oms” que darán aún más confort a 
los usuarios del mismo.

Los trabajos comprenden tres actuacio-
nes principales, según explica el conce-
jal de infraestructuras, José Antonio Ber-
mejo. Por un lado, se están realizando 
actuaciones en los vestuarios del campo 
de fútbol, justo debajo de las gradas. “Se 
van a cambiar azulejos, adecuar baños y 
modernizar todos los vestuarios” comen-
ta Bermejo en la visita a las obras.
Por otro lado, otra de las actuaciones que 
se van a acometer es la apertura hacia 
la calle del bar que se encuentra junto al 

campo de fútbol de césped y la pista de 
atletismo. “Lo sacamos a la calle abrien-
do el muro y dándole visibilidad para que 
los usuarios del bar puedan estar tanto 
dentro como fuera disfrutando del depor-
te” le ha comentado el concejal al alcalde 
Sebastián Cañadas en la visita.
La última de las actuaciones que se va 
a realizar en el polideportivo es bajar las 
oficinas municipales deportivas donde 
estaba la antigua cantina para así mejo-
rar las comunicaciones ya que donde se 
sitúan ahora, justo arriba del gimnasio no 

es accesible. La actuación en la antigua 
cantina será muy sencilla, adecuando 
ese espacio a las nuevas oficinas muni-
cipales deportivas.
Algunas de estas obras, que tendrán un 
coste de alrededor de 384.500€ ya han 
comenzado y se pueden ver en el poli-
deportivo y las que no, lo harán en breve.
El concejal de Infraestructuras ha co-
mentado que “seguimos invirtiendo en el 
polideportivo y con esta actuación ya son 
alrededor de 3.000.000 de euros los que 
se han ejecutado en las instalaciones”

Urbanizaciones
Además de al polideportivo, el concejal 
de Infraestructuras y el alcalde de Mutxa-
mel se acercaron a visitar las obras de la 
urbanización “Los Girasoles”.
Esta obra, que tendrá un coste de al-
rededor de unos 194.500€ consiste en 
cambiar y reponer nuevas luminarias y 
alumbrado led para también aliviar el 
consumo junto a nuevas aceras, con 
una amplitud adecuada y asfaltado de 
calles. Las obras han comenzado por 
una de las calles principales de la urba-
nización, la Calle del Clavell y en una 
segunda actuación se seguirá por otras 
colindantes.
“Esta obra era algo demandado por los 
vecinos desde hace mucho tiempo y ya 
en un periodo corto de tiempo lo podrán 
ver realizado” ha explicado el concejal 
de Infraestructuras que ha añadido que 
desde el Ayuntamiento de Mutxamel es-
tán realizando lo que está un su término 
municipal, ya que la urbanización “Los 
Girasoles” está compartida entre Mutxa-
mel y San Vicente del Raspeig.

lEl concejal de Infraestructuras José Antonio Bermejo y el alcalde de Mutxamel, Sebastián 
Cañadas han realizado una visita ambas obras para supervisar y recibir toda la información 
de los jefes de obra para seguir mejorando e invirtiendo en el municipio.

El concejal de Infraestructuras, José Antonio Bermejo, junto a alcalde Sebastián Cañadas, en la visita a Los Girasoles

Los vestuarios del polideportivo de Mutxamel se renovarán por completo

Las obras en “Los Girasoles” ya han comenzado
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